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КХЛ как организация 

 
Алексея Морозова переизбрали на пост президента Континентальной 
хоккейной лиги (ТАСС) 
Морозов возглавляет КХЛ с февраля 2020 года 

перейти к статье 

Совет директоров КХЛ переизбрал Алексея Морозова президентом лиги 
(Чемпионат.com) 
В пятницу, 9 февраля, завершилось заочное заседание Совета директоров, на 
котором был рассмотрен ряд корпоративных вопросов, в частности об избрании 
президента ООО "КХЛ" 

перейти к статье 

Совет директоров КХЛ единогласно переизбрал Алексея Морозова 
президентом лиги (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Совет директоров КХЛ единогласно переизбрал Алексея Морозова президентом 
лиги  

перейти к статье 

Морозов единогласно переизбран президентом КХЛ. Он возглавляет лигу 
с 2020 года (Sports.ru) 
Алексей Морозов переизбран президентом КХЛ.  

перейти к статье 

Алексея Морозова переизбрали президентом КХЛ (РБК (rbc.ru)) 
Алексея Морозова переизбрали президентом КХЛ 

перейти к статье 

Алексей Морозов переизбран на пост президента КХЛ (Интерфакс) 
Совет директоров Континентальной хоккейной лиги переизбрал Алексея 
Морозова президентом КХЛ.  

перейти к статье 

Президент КХЛ: думаю, в воскресенье на "СКА Арене" будет побит рекорд 
посещаемости КХЛ (Чемпионат.com) 
Президент КХЛ Алексей Морозов совершил рабочую поездку перед 
официальным открытием "СКА Арены" в Санкт-Петербурге, по итогам которой он 
выразил мнение о том, что на ближайшей игре будет установлен новый рекорд 
посещаемости лиги. 

перейти к статье 



 

 

Морозов: думаю, в воскресенье на "СКА Арене" будет побит рекорд 
посещаемости КХЛ (Allhockey (allhockey.ru)) 
Президент КХЛ Алексей Морозов совершил рабочую поездку перед 
официальным открытием "СКА Арены" в Санкт-Петербурге, по итогам которой он 
выразил мнение о том, что на ближайшей игре будет установлен новый рекорд 
посещаемости лиги. 

перейти к статье 

Морозов о "СКА-Арене": "У СКА большая армия поклонников в 
Петербурге. Думаю, в воскресенье будет побит рекорд посещаемости КХЛ 
для матчей в закрытых помещениях" (Sports.ru) 
Алексей Морозов поделился мнением о новой арене СКА.  

перейти к статье 

Палата ФХР и КХЛ вновь перенесла решение по заявлению "Сибири" о 
снятии очков с клуба (Чемпионат.com) 
В заседании совместной дисциплинарной палаты ФХР и КХЛ по заявлению 
"Сибири" об отмене решения Лиги объявлен перерыв до 12 февраля, сообщает 
пресс-служба Континентальной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Каменский - о четырех поражениях ЦСКА подряд: "Временный спад 

бывает у всех, армейцы будут крепким орешком в плей-офф" (Матч ТВ 

(matchtv.ru)) 

ЦСКА будет серьезным соперником в плей-офф КХЛ, несмотря на спад 

московской команды в концовке регулярного чемпионата, заявил "Матч ТВ" 

бывший форвард "красно-синих" Валерий Каменский. 

перейти к статье 

Кожевников: Фигурное катание - спорт номер один? Пусть Тарасова 
сходит на хоккей. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников высказался о словах 
заслуженного тренера России Татьяны Тарасовой, заявившей, что фигурное 
катание является самым популярным видом спорта в стране.  

перейти к статье 

"Куньлунь": "Логика закончилась в 2021 году, когда мы сказали Ялонену, 
Слафковски не приезжать, ибо долг родине отдаем. Долг отдали - ценой 
ужасных результатов и отставания от прогресса КХЛ" (Sports.ru) 
"Куньлунь" прокомментировал непопадание игроков команды в состав сборной 
Китая.  

перейти к статье 

Хоккеисты омского "Авангарда" обновили три клубных рекорда (Вечерний 
Омск. Неделя (omskgazzeta.ru)) 
Игроки ударного звена "ястребов" Рид Буше, Владимир Ткачев и Дамир 
Шарипзянов в очередной раз переписали хоккейную статистику.  

перейти к статье 

У нашего хоккея есть глобальная проблема - центральные нападающие. 
Но она сейчас решается (Allhockey (allhockey.ru)) 
Многие клубы КХЛ начали заигрывать молодежь на этой позиции. 

перейти к статье 



 

 

Даже суровые челябинцы идут к психологам. В КХЛ тоже нужна 
программа помощи хоккеистам (Чемпионат.com) 
Примеры Кузнецова и Ничушкина наводят на размышления о реформах. 

перейти к статье 

Молодым тут не место. В КХЛ резко прошла мода на "новых и 
перспективных" тренеров (Чемпионат.com) 
Наставниками в клубах лиги снова становятся легендарные игроки без 
тренерского опыта, и даже аутсайдеры сохраняют текущих тренеров. 

перейти к статье 

Никишин установил голевой рекорд СКА, превзойдя достижения Калинина 
и Даллмана (Чемпионат.com) 
22-летний российский защитник санкт-петербургского СКА Александр Никишин 
благодаря голу на последней минуте выездной встречи с казахстанским 
"Барысом" (1:2 Б) вписал свое имя в историю клуба.  

перейти к статье 

Глава Федерации хоккея Словакии ответил на вопрос о возможном 
участии игроков КХЛ на ЧМ (Чемпионат.com) 
Президент Федерации хоккея Словакии Мирослав Шатан высказался 
относительно возможного участия игроков КХЛ на чемпионате мира за 
национальную команду этой страны. 

перейти к статье 

Премьер Словакии выступил против призывов к отстранению российских 
спортсменов (Sport24.ru) 
Премьер-министр Словакии Роберт Фицо выразил мнение, что российских и 
белорусских спортсменов нельзя отстранять от участия в Олимпийских играх из-
за политики.  

перейти к статье 

Премьер-министр Словакии: люди в КХЛ не занимаются политикой, он 
играют в хоккей (Чемпионат.com) 
Премьер-министр Словакии Роберт Фицо выразил недоумение в связи с 
преследованием хоккеистов за их игру в Континентальной хоккейной лиге. 

перейти к статье 

 

Олег Знарок может вернуться к тренерской работе в России (Российская 
газета (rg.ru)) 
Первый тренер, который трижды завоевывал Кубок Гагарина, Олег Знарок может 
вернуться в КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

"Сибирь" побеждает за секунду до конца игры, молодежь тащит 
"Торпедо". Итоги дня в КХЛ (Чемпионат.com) 
Борьба за восьмое место на Востоке становится все более запутанной. 

перейти к статье 



 

 

Антирекорд СКА, спасение "Металлурга", хет-трик Пакетта за 370 секунд и 
два паса Бердина: главные события недели в КХЛ (RT (russian.rt.com)) 
СКА прервал победную серию и обновил антирекорд клуба, пропустив девять 
шайб в Омске, а "Авангард" уступил "Металлургу" в битве лидеров Востока, 
позволив Даниле Юрову сравнять счет за мгновение до конца третьего периода. 
"Динамо" проиграло дома "Локомотиву" несмотря на хет-трик Седрика Пакетта 
за 370 секунд, а ЦСКА потерпел четыре поражения подряд и почти лишился 
шанса на высокий посев в плей-офф.  

перейти к статье 

Что происходит с Альбертом Яруллиным, и нужно ли возвращать его в 
"Ак Барс"? (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru)) 
Казанский воспитанник Альберт Яруллин занимает ключевую роль в новом 
"Тракторе" Алексея Заварухина.  

перейти к статье 

Шарипзянов - о рекорде "Авангарда": хочется Кубок Гагарина выиграть. В 
плей-офф все с нуля (Чемпионат.com) 
Капитан и защитник "Авангарда" Дамир Шарипзянов после поражения от 
"Спартака" (3:5) высказался об установлении рекорда омского клуба всех 
времен.. 

перейти к статье 

Вратарь "Северстали" Самойлов назвал голкипера КХЛ, который его 
удивляет своим стилем игры (Чемпионат.com) 
27-летний российский вратарь череповецкой "Северстали" Александр Самойлов 
выразил мнение о наиболее интересных, по его мнению, голкиперах текущего 
сезона КХЛ. 

перейти к статье 

Губерниев: поздравляю СКА с новосельем! В воскресенье первая игра на 
лучшей в мире арене! (Чемпионат.com) 
Спортивный комментатор Дмитрий Губерниев поздравил хоккейный клуб СКА с 
предстоящей первой игрой на новой домашней - "СКА Арене". 

перейти к статье 

Уже в воскресенье хоккеисты СКА наконец впервые сыграют на новой 
арене в Московском районе (Санкт-Петербургские ведомости 
(spbvedomosti.ru)) 
Если дверь в Ледовый дворец, где армейцы последние годы принимали своих 
соперников, закрылась навсегда, то за ней осталась целая эпоха жизни 
петербургского клуба - почти четвертьвековая.  

перейти к статье 

"На связи": силовой прием Холодилина на Толчинском, "Северсталь" при 
Козыреве (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 В новом выпуске программы "На связи" Антон Климанов, Артем Батрак и 
Рафаэль Батыршин обсудили самые интересные события последних дней и 
ответили на вопросы зрителей. 

перейти к статье 

Сетдиков рассказал, какую роль сейчас исполняет травмированный 
Якупов в "Нефтехимике" (Чемпионат.com) 



 

 

Нападающий "Нефтехимика" Никита Сетдиков рассказал, чем занимается Наиль 
Якупов пока восстанавливается от травмы. 

перейти к статье 

Сетдиков высказался о снятии очков с "Сибири" (Allhockey (allhockey.ru)) 
Форвард "Нефтехимика" Никита Сетдиков высказался о том, что "Сибирь" 
лишили четырех очков. 

перейти к статье 

Гендиректор "Нефтехимика" - о повышенных премиальных за победу над 
"Сибирью": "Используем все методы для стимулирования команды" 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Генеральный директор нижнекамского "Нефтехимика" Игорь Ларионов 
прокомментировал информацию о том, что каждый игрок команды получит по 
200 тысяч рублей в качестве премии за победу над "Сибирью" в КХЛ. 

перейти к статье 

Гендиректор "Нефтехимика" Ларионов: "Планируем поддержать 
Сергачева, он многое делает для нижнекамского хоккея" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Генеральный директор "Нефтехимика" Игорь Ларионов заявил "Матч ТВ", что 

клуб планирует поддержать защитника "Тампа‑Бэй Лайтнинг" Михаила 

Сергачева во время домашней игры Фонбет Чемпионата КХЛ с новосибирской 
"Сибирью". 

перейти к статье 

Леонтьев - о следующем матче с "Сибирью": "Будет настоящая битва" 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Главный тренер "Нефтехимика" Олег Леонтьев после поражения в домашнем 
матче регулярного чемпионата КХЛ против "Сибири" (1:2 ОТ) прокомментировал 
игру своей команды. 

перейти к статье 

"Мы знаем, к чему идем". Кривокрасов - о победе "Сибири" над 
"Нефтехимиком" (Чемпионат.com) 
Исполняющий обязанности главного тренера "Сибири" Сергей Кривокрасов 
высказался о волевой победе над "Нефтехимиком" (2:1 ОТ) в гостях. 

перейти к статье 

"Нефтехимик" проиграл "Сибири", но все равно идет в зоне плей-офф. 
Все решили 1,5 секунды (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Восьмое место пока за Нижнекамском.  

перейти к статье 

"Сибирь" вернулась в большую гонку. Так ли нужны Новосибирску 
четыре очка? (Allhockey (allhockey.ru)) 
Наконец-то команда начала давать результат. 

перейти к статье 

Алексей Шевченко - об игре ЦСКА в Минске: Ужаснулись даже 
белорусские болельщики (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Известный российский журналист Алексей Шевченко не ожидал, что ЦСКА 
проиграет матч минскому "Динамо" (1:4). 



 

 

перейти к статье 

Кожевников назвал отсутствие главного тренера Федорова ЦСКА 
причиной четырех поражений подряд (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Кожевников назвал отсутствие главного тренера Федорова ЦСКА причиной 
четырех поражений подряд  

перейти к статье 

Жамнов: у "Спартака" очень сильная аудитория ветеранов, которые 
переживают за результат (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов высказался о своей главной задаче 
как наставника красно-белых на сегодняшний момент. 

перейти к статье 

Жамнов: если вижу, что игрок не до конца выполняет работу, выскажу 
лично (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов рассказал о своих 
взаимоотношениях с игроками во время работы. 

перейти к статье 

Главный тренер "Сочи" заявил о желании продолжить работу в клубе в 
следующем сезоне КХЛ (Чемпионат.com) 
Главный тренер ХК "Сочи" Дмитрий Кокорев после поражения в матче 
регулярного чемпионата КХЛ с "Торпедо" (3:5) заявил о желании продолжить 
работу в клубе в следующем сезоне. 

перейти к статье 

Ларионов - о Кручинине: не видим хоккея, страсти, желания, которое 
хотим от него прежнего (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов объяснил, почему ведущий 
нападающий Алексей Кручинин перестал проходить в состав нижегородского 
клуба. 

перейти к статье 

"Ощущение, что выиграл Кубок Гагарина". Ларионов о победах "Торпедо" 
после неудачной серии (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов после победы над "Сочи" (5:3) 
высказался об атмосфере в раздевалке. 

перейти к статье 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

Иван Рябкин: "Разин - лучший специалист, с кем я встречался в детстве. 
Хороший тренер, очень силен в хоккее" (Sports.ru) 
Иван Рябкин высказался про тренера Андрея Разина.  

перейти к статье 

"Чайка" в шаге от первого места в индексе силы (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru)) 
Математический рейтинг молодежных команд.  

перейти к статье 



 

 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Сборная Нижегородской области на Спартакиаде-2024: обзор команды и 
перспективы (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
12 февраля в Челябинске стартует хоккейный турнир на Зимней Спартакиаде. 
Официальный сайт WHL.KHL.RU рассказывает о составе сборной 
Нижегородской области, собранной на основе "Торпедо".  

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

"СКА Арена" поможет вовлекать больше людей в занятия спортом" - 
Чернышенко (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Заместитель председателя правительства РФ Дмитрий Чернышенко в рамках 

рабочего визита в Санкт‑Петербург заявил, что "СКА Арена" поможет в 

выполнении поручений президента России. 
перейти к статье 

Чернышенко: "СКА-Арена" поспособствует вовлечению людей в занятия 
спортом (ТАСС) 
Объект впечатлят, как с точки инновационных решений, так и своим размахом, 
отметил вице-премьер 

перейти к статье 

Крупнейшая в мире хоккейная "СКА Арена" поможет больше людей 
вовлекать в занятия спортом (Большой спорт (bolshoisport.ru)) 
Заместитель Председателя Правительства Дмитрий Чернышенко в рамках 
рабочего визита в Санкт-Петербург совместно с президентом Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ) Алексеем Морозовым посетили многофункциональный 
спортивно-досуговый комплекс "СКА Арена".  

перейти к статье 

Назаров отреагировал на громкое интервью Путина американскому 
журналисту Карлсону (Чемпионат.com) 
Известный тренер Андрей Назаров прокомментировал выход резонансного 
интервью американского журналиста Такера Карлсона с президентом России 
Владимиром Путиным. 

перейти к статье 

Текслер показал министру спорта РФ Матыцину академию хоккея 
"Трактор" (Ura.ru (ura.news)) 
Губернатор Челябинской области Алексей Текслер ознакомил министра спорта 
России Олега Матыцина с работой академии хоккея "Трактор".  

перейти к статье 

Министр спорта РФ Матыцин остался доволен подготовкой челябинских 
спортсменов (ФедералПресс (fedpress.ru)) 
Министр спорта РФ Олег Матыцин высоко оценил уровень подготовки 
спортсменов из Челябинска, а также высокий уровень развития физической 
культуры среди всего населения.  

перейти к статье 



 

 

Сборная России по хоккею 
 

"Это связано с безопасностью". В Швеции и Финляндии по-прежнему 
против возвращения России (Чемпионат.com) 
Правление Международной федерации хоккея 12-13 февраля проведет 
двухдневное заседание в Цюрихе.  

перейти к статье 

Шведы и финны против возращения сборной России. Но без нее они 
лишь деградируют (Чемпионат.com) 
Олимпиада 2026 года с участием игроков НХЛ должна стать праздником хоккея, 
а не балаганом и унынием. 

перейти к статье   

"Если канадцы надавят, все будет хорошо". Кожевников - о возвращении 
сборной России (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею Александр Кожевников высказался 
относительно возможного возвращения сборной России к международным 
соревнованиям. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

"Кубок Будущего-2024". Россия U17 - Белоруссия U20 - 2:5 (Федерация 
хоккея России (fhr.ru)) 
В Минске продолжается традиционный международный турнир Кубок Будущего.  

перейти к статье   

"Кубок Будущего-2024". Россия U18 - Казахстан U20 - 8:1 (Федерация 
хоккея России (fhr.ru)) 
В Минске продолжается традиционный международный турнир Кубок Будущего. 
Программу второго игрового дня открыли юниорская сборная России U18 и 
молодежная сборная Казахстана. 

перейти к статье   

Арсений Елисеев - о победе над Россией U17 и предстоящем решающем 
матче (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Защитник сборной Беларуси U20 Арсений Елисеев в интервью корреспонденту 
"БХ" Степану Воронкову подвел итоги матча "Кубка Будущего" против сборной 
России U17, в котором его команда одержала победу с результатом 5:2. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Рыбин надеется, что голы Кузьменко за "Калгари" помогут ему вписаться 
в команду (RT (russian.rt.com)) 
Бывший хоккеист московского "Спартака" и петербургского СКА Максим Рыбин 
высказался о выступлении российского нападающего "Калгари Флэймз" Андрея 
Кузьменко, который забил за команду в двух матчах подряд в Национальной 
хоккейной лиге (НХЛ) после своего обмена из "Ванкувер Кэнакс". 

перейти к статье 



 

 

Рыбин считает, что Овечкин сумеет забить 30 голов в нынешнем сезоне 
НХЛ (RT (russian.rt.com)) 
Бывший хоккеист московского "Спартака" и петербургского СКА Максим Рыбин 
прокомментировал голевую серию российского нападающего "Вашингтон 
Кэпиталз" Александра Овечкина, который впервые с марта прошлого года забил 
в трех матчах подряд в Национальной хоккейной лиге (НХЛ). 

перейти к статье 

Агент Цыпалкова назвал клуб НХЛ, который заинтересован в хоккеисте 
(Чемпионат.com) 
"Торонто Мэйпл Лифс" входит в число нескольких команд НХЛ, 
заинтересованных в подписании нападающего "Спартака" Максима Цыплакова 
сообщил агент игрока Александр Черных изданию The Athletic. 

перейти к статье 

Грицюк вошел в топ-3 лучших перспективных игроков "Нью-Джерси" по 
версии The Athletic (Чемпионат.com) 
Журналист Скотт Уиллер в статье на портале The Athletic составил список 
лучших перспективных игроков "Нью-Джерси Дэвилз" на 2024 год. 

перейти к статье 

Разное 
 

В Магнитогорске металлурги оказались лучшими хоккеистами: играли в 
валенках (УралПрессИнформ) 
Команда первичной профсоюзной организации Группы ММК стала победителем 
турнира по хоккею в валенках среди команд металлургического комбината и 
магнитогорского "Союза молодых металлургов".  

перейти к статье 

Воспитанника "Ак Барса" ограбили в Казани (Вечерняя Казань (evening-
kazan.ru)) 
Подозреваемый сначала пытался "стрясти" деньги со спортсмена, а после украл 
его банковскую карту. 

перейти к статье 

Легендарный Ковальчук кинул американцев, Войнов и Хабибулин сидели 
в тюрьме! 5 грандиозных русских скандалов НХЛ (Sport24.ru) 
Кажется, не вляпался только Овечкин.  

перейти к статье 

Хоккеист "Динамо" Прибыльский рассказал о впечатлениях от тренировки 
с детьми на ВДНХ (ТАСС) 
Хоккеисты Андрей Прибыльский и Иван Муранов провели тренировку с 
учащимися спортшколы "Динамо" 

перейти к статье 

Главу мирового хоккея назвали негодяем (Газета.Ru) 
Двукратный чемпион ОИ Кожевников назвал главу IIHF Тардифа негодяем  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Алексея Морозова переизбрали на пост президента Континентальной 
хоккейной лиги (ТАСС, Москва, 9 февраля 2024) 
Совет директоров Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) переизбрал Алексея 
Морозова на пост президента организации. Об этом сообщает пресс-служба 
лиги.  
"По итогам голосования членов совета директоров Алексей Морозов 
единогласно переизбран на пост президента КХЛ", - говорится в сообщении.  
Морозов отметил, что лига продолжает развиваться даже в нынешних 
геополитических условиях. "Благодарен совету директоров лиги и его 
председателю Геннадию Николаевичу Тимченко за доверие и поддержку, 
оказанные мне четыре года назад и сейчас. Мои первые месяцы работы были 
сложными из-за пандемии, приходилось принимать сложные и непопулярные 
решения. Это трудности, с которыми мы столкнулись, но которые сделали нас 
сильнее. Затем случился новый вызов, но даже в текущих геополитических 
условиях мы продолжаем развиваться, совершенствовать свой продукт, 
заинтересовывать и влюблять в себя новых болельщиков", - сказал глава КХЛ.  
По словам Морозова, в настоящее время ведется кропотливая работа по 
увеличению коммерческого потенциала клубов. "Мы успешно реализовали 
семилетнюю стратегию развития лиги, которая была принята еще при Дмитрии 
Николаевиче Чернышенко (являлся главой КХЛ с 2014 по 2020 год - прим. ТАСС), 
а теперь провели серьезную работу при подготовке новой стратегии, 
направленной на наших болельщиков, хоккеистов и зрелищность, - отметил он. 
- Ведется большая и кропотливая работа по увеличению коммерческого 
потенциала клубов - лига и клубы должны стать еще более привлекательными 
для новых партнеров и болельщиков".  
Глава лиги поблагодарил всех, кто поддерживает и верит в команду КХЛ. 
"Впереди самая важная и интригующая часть сезона - плей-офф, - добавил 
Морозов. - В этом сезоне нас ждет перекрестный розыгрыш со второго раунда, 
мы уверены, что это новшество привнесет больше интриги и интересных 
противостояний. В следующем же сезоне планируем продлить наш чемпионат и 
вручить Кубок Гагарина сильнейшей команде уже в мае. Спасибо всем, кто нас 
поддерживает и верит в команду КХЛ. Впереди нас ждет много совместной 
работы на благо нашей любимой игры. Я и каждый в коллективе КХЛ сделаем 
все, чтобы интерес к хоккею только рос и лучшие выявлялись в честной 
спортивной борьбе на ледовой площадке".  
Биография Морозова  
Морозову 46 лет, он занимает пост президента КХЛ с февраля 2020 года. С 2016 
года является президентом московского клуба Олимпбет - Молодежной 
хоккейной лиги "Крылья Советов", в котором начинал профессиональную 
карьеру (сезон-1993/94). После пяти сезонов в России Морозов отправился в 
Национальную хоккейную лигу, где на протяжении семи сезонов выступал за 
"Питтсбург". В 2004 году он вернулся в Россию, в составе казанского "Ак Барса" 
стал двукратным обладателем Кубка Гагарина (2009, 2010) и трехкратным 
чемпионом России (2006, 2009, 2010), одержал победу в Кубке европейских 
чемпионов (2007). Морозов завершил профессиональную карьеру в 2014 году, 
проведя последний сезон в составе московского ЦСКА.  
Он является серебряным призером Олимпиады 1998 года и двукратным 
чемпионом мира (2008, 2009). На церемонии открытия Олимпийских игр 2010 



 

 

года Морозов был знаменосцем сборной России. 8 февраля президент РФ 
Владимир Путин наградил Морозова орденом Дружбы. В 2009 году был 
награжден медалью ордена "За заслуги перед Отечеством" II степени.  

https://tass.ru/sport/19950075 
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К заголовкам сообщений 

Совет директоров КХЛ переизбрал Алексея Морозова президентом лиги 
(Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
В пятницу, 9 февраля, завершилось заочное заседание Совета директоров, на 
котором был рассмотрен ряд корпоративных вопросов, в частности об избрании 
президента ООО "КХЛ", сообщает пресс-служба лиги. По итогам голосования 
членов Совета директоров Алексей Морозов единогласно переизбран на посту 
президента КХЛ. 
"Благодарен Совету директоров лиги и его председателю Геннадию 
Николаевичу Тимченко за доверие и поддержку, оказанные мне четыре года 
назад и сейчас. 
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В этом сезоне нас ждет перекрестный розыгрыш со второго раунда, мы уверены, 
что это новшество привнесет больше интриги и интересных противостояний. В 
следующем же сезоне планируем продлить наш чемпионат и вручить Кубок 
Гагарина сильнейшей команде уже в мае! 
Спасибо всем, кто нас поддерживает и верит в команду КХЛ. Впереди нас ждет 
много совместной работы на благо нашей любимой игры. Я - и каждый в 
коллективе КХЛ - сделаем все, чтобы интерес к хоккею только рос и лучшие 
выявлялись в честной спортивной борьбе на ледовой площадке", - заявил 
Морозов. 
Морозов возглавляет КХЛ с февраля 2020 года. Алексей - серебряный призер 
Олимпийских игр 1998 года, двукратный чемпион мира (2008 и 2009) в составе 
сборной России, многократный чемпион России в составе "Ак Барса", двукратный 
обладатель Кубка Гагарина. Заслуженный мастер спорта России (1998). На 
открытии Олимпийских игр 2010 года был знаменосцем сборной России.  

https://www.championat.com/hockey/news-5428572-sovet-direktorov-khl-pereizbral-
alekseya-morozova-prezidentom-ligi.html 

К заголовкам сообщений 

Совет директоров КХЛ единогласно переизбрал Алексея Морозова 
президентом лиги (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 9 февраля 2024) 
Совет директоров Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) единогласно 
переизбрал Алексея Морозова президентом организации, сообщается на сайте 
лиги. 
Решение было принято в пятницу на заочном заседании Совета директоров КХЛ. 
Морозов возглавляет КХЛ с 14 февраля 2020 года. 
 - Благодарен Совету директоров лиги и его председателю Геннадию 
Николаевичу Тимченко за доверие и поддержку, оказанные мне четыре года 
назад и сейчас. Мои первые месяцы работы были сложными из‑за пандемии, 
приходилось принимать сложные и непопулярные решения. Это трудности, с 
которыми мы столкнулись, но которые сделали нас сильнее. Затем случился 
новый вызов, но даже в текущих геополитических условиях мы продолжаем 
развиваться, совершенствовать свой продукт, заинтересовать и влюблять в себя 
новых болельщиков. 
Мы успешно реализовали семилетнюю стратегию развития лиги, которая была 
принята еще при Дмитрии Николаевиче Чернышенко, а теперь провели 
серьезную работу при подготовке новой стратегии, направленной на наших 
болельщиков, хоккеистов и зрелищность. Ведется большая и кропотливая 
работа по увеличению коммерческого потенциала клубов - лига и клубы должны 
стать еще более привлекательными для новых партнеров и болельщиков. 
Впереди самая важная и интригующая часть сезона - плей‑офф. В этом сезоне 
нас ждет перекрестный розыгрыш со второго раунда, мы уверены, что это 
новшество привнесет больше интриги и интересных противостояний. В 
следующем же сезоне планируем продлить наш чемпионат и вручить Кубок 
Гагарина сильнейшей команде уже в мае! 
Спасибо всем, кто нас поддерживает и верит в команду КХЛ. Впереди нас ждет 
много совместной работы на благо нашей любимой игры. Я - и каждый в 
коллективе КХЛ - сделаем все, чтобы интерес к хоккею только рос, и лучшие 
выявлялись в честной спортивной борьбе на ледовой площадке, - сказал 
Морозов. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2014827_Sovet_direktorov_KKhL_jedinogl
asno_pereizbral_Alekseja_Morozova_prezidentom_ligi 

https://www.championat.com/hockey/news-5428572-sovet-direktorov-khl-pereizbral-alekseya-morozova-prezidentom-ligi.html
https://www.championat.com/hockey/news-5428572-sovet-direktorov-khl-pereizbral-alekseya-morozova-prezidentom-ligi.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2014827_Sovet_direktorov_KKhL_jedinoglasno_pereizbral_Alekseja_Morozova_prezidentom_ligi
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2014827_Sovet_direktorov_KKhL_jedinoglasno_pereizbral_Alekseja_Morozova_prezidentom_ligi


 

 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 февраля 2024 

• Sports.ru, Москва, 9 февраля 2024 

• News.sportbox.ru, Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Морозов единогласно переизбран президентом КХЛ. Он возглавляет лигу 
с 2020 года (Sports.ru, Москва, 9 февраля 2024) 
Алексей Морозов переизбран президентом КХЛ.  
"В пятницу, 9 февраля, завершилось заочное заседание совета директоров, на 
котором был рассмотрен ряд корпоративных вопросов, в частности об избрании 
президента ООО "КХЛ". 
По итогам голосования членов совета директоров Алексей Морозов единогласно 
переизбран на посту президента КХЛ", - говорится в заявлении лиги. 
Морозов занял пост президента КХЛ в феврале 2020 года, сменив Дмитрия 
Чернышенко на этой должности.  

https://www.sports.ru/hockey/1115830063-morozov-pereizbran-prezidentom-kxl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Алексея Морозова переизбрали президентом КХЛ (РБК (rbc.ru), Москва, 9 
февраля 2024) 
Алексея Морозова переизбрали президентом КХЛ 
По итогам голосования членов совета директоров он был единогласно 
переизбран на этот пост. Морозов возглавляет КХЛ с февраля 2020-го  
Совет директоров Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) переизбрал Алексея 
Морозова президентом лиги. Об этом сообщается на сайте КХЛ. 
Заочное заседание совета директоров состоялось в пятницу, 9 февраля. По 
итогам голосования Морозов был переизбран на свой пост единогласно. 
Морозов возглавляет КХЛ с февраля 2020 года. 
"Мои первые месяцы работы были сложными из-за пандемии, приходилось 
принимать сложные и непопулярные решения. Это трудности, с которыми мы 
столкнулись, но которые сделали нас сильнее", - сказал Морозов. 
Президент КХЛ отметил, что даже в текущих геополитических условиях лига 
продолжает развиваться и влюблять в себя новых болельщиков. 
Также он рассказал, что в следующем сезоне в КХЛ планируют продлить 
чемпионат и вручить Кубок Гагарина в мае. "Впереди нас ждет много совместной 
работы на благо нашей любимой игры. Я и каждый в коллективе КХЛ сделаем 
все, чтобы интерес к хоккею только рос и лучшие выявлялись в честной 
спортивной борьбе на ледовой площадке", - заключил Морозов.  

https://www.rbc.ru/sport/09/02/2024/65c66a139a79473579a06275 

Похожие сообщения (1): 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Алексей Морозов переизбран на пост президента КХЛ (Интерфакс, Москва, 
9 февраля 2024) 
Совет директоров Континентальной хоккейной лиги переизбрал Алексея 
Морозова президентом КХЛ. Об этом сообщается на сайте лиги. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksey-morozov-prokommentiroval-pereizbranie-na-post-prezidenta-khl-2177396/
https://www.sports.ru/hockey/1115830103-morozov-o-kxl-prodolzhaem-razvivatsya-sovershenstvovat-produkt.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI2014827_Sovet_direktorov_KKhL_jedinoglasno_pereizbral_Alekseja_Morozova_prezidentom_ligi
https://www.sports.ru/hockey/1115830063-morozov-pereizbran-prezidentom-kxl.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/sovet-direktorov-khl-pereizbral-alekseya-morozova-prezidentom-ligi-2177389/
https://www.rbc.ru/sport/09/02/2024/65c66a139a79473579a06275
https://sportrbc.ru/news/65c66b849a7947b38e274067


 

 

Заседание совета директоров прошло в пятницу в заочном формате. 
46-летний Морозов стал президентом КХЛ в 2020 году. 
Морозов - двукратный (2008, 2009) чемпион мира, серебряный призер 
Олимпийских игр (1998) в составе сборной России. Будучи игроков казанского "Ак 
Барса", стал чемпионом России (2006), обладателем Кубка европейских 
чемпионов (2007), Кубка Континента (2008). В 2009 и 2010г. выиграл Кубок 
Гагарина КХЛ.  

https://www.sport-interfax.ru/945456 

К заголовкам сообщений 

Президент КХЛ: думаю, в воскресенье на "СКА Арене" будет побит рекорд 
посещаемости КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
Президент КХЛ Алексей Морозов совершил рабочую поездку перед 
официальным открытием "СКА Арены" в Санкт-Петербурге, по итогам которой он 
выразил мнение о том, что на ближайшей игре будет установлен новый рекорд 
посещаемости лиги. 
"В воскресенье состоится первый матч СКА на этой арене, рады, что они 
переехали. В 2022 году была открыта арена в Омске, в 2023 году - в 
Новосибирске, обе арены заполняются. У СКА большая армия поклонников в 
Санкт-Петербурге, думаю, что уже послезавтра будет побит рекорд 
посещаемости КХЛ для матчей в закрытых помещениях - 17 073 зрителя в 2014 
году. Условия на арене комфортные, лига провела инспекцию - "СКА Арена" 
полностью соответствует Техническому регламенту КХЛ. Впереди плей-офф, и 
надеемся, что всем болельщикам будет комфортно находиться в этом дворце, а 
СКА сможет собирать аншлаги и повышать свои коммерческие доходы", - 
приводит слова Морозова пресс-служба КХЛ на официальном сайте лиги. 

https://www.championat.com/hockey/news-5428154-prezident-khl-dumayu-v-
voskresene-na-ska-arene-budet-pobit-rekord-poseschaemosti-khl.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 февраля 2024 

• Sports.ru, Москва, 9 февраля 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Морозов: думаю, в воскресенье на "СКА Арене" будет побит рекорд 
посещаемости КХЛ (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 февраля 2024) 
Президент КХЛ Алексей Морозов совершил рабочую поездку перед 
официальным открытием "СКА Арены" в Санкт-Петербурге, по итогам которой он 
выразил мнение о том, что на ближайшей игре будет установлен новый рекорд 
посещаемости лиги. 
"В воскресенье состоится первый матч СКА на этой арене, рады, что они 
переехали. В 2022 году была открыта арена в Омске, в 2023 году - в 
Новосибирске, обе арены заполняются.  
У СКА большая армия поклонников в Санкт-Петербурге, думаю, что уже 
послезавтра будет побит рекорд посещаемости КХЛ для матчей в закрытых 
помещениях - 17 073 зрителя в 2014 году. Условия на арене комфортные, лига 
провела инспекцию - "СКА Арена" полностью соответствует Техническому 
регламенту КХЛ. Впереди плей-офф, и надеемся, что всем болельщикам будет 
комфортно находиться в этом дворце, а СКА сможет собирать аншлаги и 

https://www.sport-interfax.ru/945456
https://www.championat.com/hockey/news-5428154-prezident-khl-dumayu-v-voskresene-na-ska-arene-budet-pobit-rekord-poseschaemosti-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5428154-prezident-khl-dumayu-v-voskresene-na-ska-arene-budet-pobit-rekord-poseschaemosti-khl.html
https://allhockey.ru/news/show/506668-Morozov_dumaju_v_voskresen_e_na_SKA_Arene_budet_pobit_rekord_poseschaemosti_KHL
https://www.sports.ru/hockey/1115829447-morozov-o-ska-arene-u-ska-bolshaya-armiya-poklonnikov-v-sankt-peterbur.html
https://www.khl.ru/news/2024/02/09/527486.html


 

 

повышать свои коммерческие доходы", - приводит слова Морозова пресс-служба 
КХЛ на официальном сайте лиги. 

https://allhockey.ru/news/show/506668-
Morozov_dumaju_v_voskresen_e_na_SKA_Arene_budet_pobit_rekord_poseschae
mosti_KHL 

Похожие сообщения (2): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Морозов о "СКА-Арене": "У СКА большая армия поклонников в 
Петербурге. Думаю, в воскресенье будет побит рекорд посещаемости КХЛ 
для матчей в закрытых помещениях" (Sports.ru, Москва, 9 февраля 2024) 
Алексей Морозов поделился мнением о новой арене СКА.  
Клуб из Санкт-Петербурга проведет первый матч на "СКА-Арене", которая 
вмещает 21,5 тысячи зрителей, 11 февраля против "Сочи".  
"В воскресенье состоится первый матч СКА на этой арене, рады, что они 
переехали. В 2022 году была открыта арена в Омске, в 2023 году - в 
Новосибирске, обе арены заполняются. 
У СКА большая армия поклонников в Санкт-Петербурге, думаю, что уже 
послезавтра будет побит рекорд посещаемости КХЛ для матчей в закрытых 
помещениях - 17073 зрителей в 2014 году. 
Условия на арене комфортные, лига провела инспекцию - "СКА-Арена" 
полностью соответствует Техническому регламенту КХЛ. 
Впереди плей-офф, и надеемся, что всем болельщикам будет комфортно 
находиться в этом дворце, а СКА сможет собирать аншлаги и повышать свои 
коммерческие доходы" - сказал президент КХЛ Алексей Морозов.  

https://www.sports.ru/hockey/1115829447-morozov-o-ska-arene-u-ska-bolshaya-
armiya-poklonnikov-v-sankt-peterbur.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 февраля 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Палата ФХР и КХЛ вновь перенесла решение по заявлению "Сибири" о 
снятии очков с клуба (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
В заседании совместной дисциплинарной палаты ФХР и КХЛ по заявлению 
"Сибири" об отмене решения Лиги объявлен перерыв до 12 февраля. 
Напомним, первоначальное заседание было 6 февраля. На нем какого-либо 
решения вынесено не было, и палата ФХР и КХЛ переносила заседание на 9 
февраля. 
17 января 2024 года ХК "Сибирь" было присуждено четыре технических 
поражения за нарушение лимита на легионеров. В двух матчах с "Барысом", а 
также в играх с "Автомобилистом" и "Авангардом" в заявке "Сибири" было четыре 
легионера, хотя по правилам КХЛ лимит составляет три иностранных хоккеиста. 
Обнаружилось, что нападающий "Сибири" Федор Гордеев имеет американское 
спортивное гражданство и должен учитываться в КХЛ как легионер. В четырех 
матчах в заявке новосибирцев было четыре легионера - Гордеев, Тревор Мерфи, 
Энди Андреофф и Тейлор Бек.  

https://allhockey.ru/news/show/506668-Morozov_dumaju_v_voskresen_e_na_SKA_Arene_budet_pobit_rekord_poseschaemosti_KHL
https://allhockey.ru/news/show/506668-Morozov_dumaju_v_voskresen_e_na_SKA_Arene_budet_pobit_rekord_poseschaemosti_KHL
https://allhockey.ru/news/show/506668-Morozov_dumaju_v_voskresen_e_na_SKA_Arene_budet_pobit_rekord_poseschaemosti_KHL
https://www.khl.ru/news/2024/02/09/527486.html
https://www.sports.ru/hockey/1115829447-morozov-o-ska-arene-u-ska-bolshaya-armiya-poklonnikov-v-sankt-peterbur.html
https://www.sports.ru/hockey/1115829447-morozov-o-ska-arene-u-ska-bolshaya-armiya-poklonnikov-v-sankt-peterbur.html
https://allhockey.ru/news/show/506668-Morozov_dumaju_v_voskresen_e_na_SKA_Arene_budet_pobit_rekord_poseschaemosti_KHL
https://www.khl.ru/news/2024/02/09/527486.html


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-5428464-palata-fhr-i-khl-vnov-perenesla-
reshenie-po-zayavleniyu-sibiri-o-snyatii-ochkov-s-kluba.html 

Похожие сообщения (6): 

• Советский спорт, Москва, 9 февраля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 февраля 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 9 февраля 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Каменский - о четырех поражениях ЦСКА подряд: "Временный спад 
бывает у всех, армейцы будут крепким орешком в плей-офф" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 9 февраля 2024) 
ЦСКА будет серьезным соперником в плей-офф КХЛ, несмотря на спад 
московской команды в концовке регулярного чемпионата, заявил "Матч ТВ" 
бывший форвард "красно-синих" Валерий Каменский. 
В четверг ЦСКА уступил минскому "Динамо" со счетом 1:4 в выездном матче 
"регулярки". Армейская команда, потерпевшая четвертое подряд поражение, 
занимает седьмое место в турнирной таблице Западной конференции. 
 - ЦСКА - мастеровитая команда, она доказывала это два года подряд. Они 
сумеют собраться, объединиться, ЦСКА будет крепким орешком в плей-офф. 
Опыт у армейцев большой, они знают, как играть и выигрывать. Временный спад 
бывает у всех команд, - сказал Каменский "Матч ТВ".  
Следующий матч ЦСКА проведет 11 февраля на выезде против подмосковного 
"Витязя". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2014551_Kamenskij__o_chetyreh_porazh
enijah_CSKA_podrad_Vremennyj_spad_byvajet_u_vseh_armejcy_budut_krepkim_o
reshkom_v_plejoff 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Кожевников: Фигурное катание - спорт номер один? Пусть Тарасова 
сходит на хоккей. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 9 
февраля 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников высказался о словах 
заслуженного тренера России Татьяны Тарасовой, заявившей, что фигурное 
катание является самым популярным видом спорта в стране.  
"Если Тарасовой кажется, что фигурное катание - это спорт номер один, то что 
здесь сделать, ей кажется, что да. Она, наверное, не бывала на футболе. Пускай 
посмотрит, сколько туда народу ходит. Может, она имела в виду, что на фигурном 
катании больше женщин, потому что на него обычно женщины ходят. Пускай она 
сходит на хоккей, посмотрит, сколько ходят. А в хоккее еще и игры через день, 
пожалуйста. Или фигурное катание, где какой-то турнир раз в полгода. 
Посмотрите на трибуны, посчитайте общую массу, все станет ясно".  

https://www.sportsdaily.ru/news/kozhevnikov-figurnoe-katanie-sport-nomer-odin-pust-
tarasova-skhodit-na-khokkey 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 
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"Куньлунь": "Логика закончилась в 2021 году, когда мы сказали Ялонену, 
Слафковски не приезжать, ибо долг родине отдаем. Долг отдали - ценой 
ужасных результатов и отставания от прогресса КХЛ" (Sports.ru, Москва, 9 
февраля 2024) 
"Куньлунь" прокомментировал непопадание игроков команды в состав сборной 
Китая.  
Команда Китая проиграла сборной Великобритании (1:10) в первом матче 
квалификации на Олимпиаду-2026. В составе сборной не включен ни один 
хоккеист китайского клуба КХЛ "Куньлунь". 
"Слушайте, ну ЛОГИКА закончилась 1 мая 2021 года, когда мы сказали Ялонену, 
Слафковски и еще толпе людей, что они могут не приезжать, ибо мы теперь не 
за кубок боремся, а долг родине отдаем. 
Долг отдали. Ценой ужасных результатов и отставания от прогресса КХЛ. А 
сборная как внезапно пришла в нашу жизнь, также внезапно из нее и ушла. 
Смотрите. Мы не сборная, и не федерация. Мы - клуб, выступаем в КХЛ. 
Да, на момент составления календаря КХЛ наша Родина ставила нам задачи: 1. 
Надо натурализовать и наиграть игроков для сборной 2. Игроки должны иметь 
возможность прибыть в феврале в Кардифф для участия в олимпийском отборе 
Мы обе задачи выполнили. Подготовили им игроков. И ценой своих результатов 
и всего сезона в целом сделали себе убийственный календарь. 
Как этим воспользовалась наша родная федерация - это уже их дело. "Куньлунь" 
не выступает на чемпионате мира, не решает сам, какие игроки едут. 
Мы свой долг за три года отдали. Двигаемся дальше", - высказался официальный 
аккаунт "Куньлуня" в комментариях под репостом журналиста Дмитрия 
Ерыкалова.  

https://www.sports.ru/hockey/1115829630-kunlun-logika-zakonchilas-kogda-skazali-
yalonenu-slafkovski.html 

К заголовкам сообщений 

Хоккеисты омского "Авангарда" обновили три клубных рекорда (Вечерний 
Омск. Неделя (omskgazzeta.ru), Омск, 9 февраля 2024) 
Игроки ударного звена "ястребов" Рид Буше, Владимир Ткачев и Дамир 
Шарипзянов в очередной раз переписали хоккейную статистику.  
В матче "Авангарда" со "Спартаком", который омичи проиграли 3:5, игроки 
первого звена обновили сразу несколько клубных рекордов. Как сообщили в 
пресс-службе ХК "Авангард", Рид Буше, оформивший дубль в игре с со 
спартаковцами, набрал 75 (44+31) очков в 57 матчах текущего сезона. Он побил 
рекорд клуба в высшем дивизионе по набранным очкам за один сезон 
(регулярный чемпионат и плей-офф), превзойдя достижение Владимира Ткачева 
- 73 (26+47) очка в сезоне 2022/2023. 
В свою очередь Владимир Ткачев, сделавший один ассист в этом матча, 
установил клубный рекорд "Авангарда" по результативным передачам в высшем 
дивизионе за сезон. Теперь у него 50 результативных передач в текущем 
чемпионате в 50 играх. Предыдущее достижение принадлежало Алексею 
Калюжному, который в сезоне 2006/2007 в 65 играх регулярного чемпионата и 
плей-офф ассистировал 49 раз. 
Еще одно достижение в активе капитана "Авангарда" Дамира Шарипзянова, 
сделавшего две результативные передачи в игре со "Спартаком". За сезон он 
набрал 47 (8+39) баллов в 59 играх, повторив рекорд клуба для защитников по 
набранным очкам за один чемпионат. Столько же на счету Кирилла Кольцова - 
47 (12+35) очков в сезоне 2006/2007. 
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И сам "Авангард" после этой игры повторил клубный рекорд по забитым голам в 
регулярном чемпионате КХЛ. "Ястребы" забросили в этом сезоне 188 шайб в 60 
матчах. В регулярном чемпионате 2022/2023 омичи забили 188 голов, правда, в 
68 играх. 

https://omskgazzeta.ru/all-news/hokkeisty-omskogo-avangarda-obnovili-tri-klubnyh-
rekorda/ 

К заголовкам сообщений 

У нашего хоккея есть глобальная проблема - центральные нападающие. 
Но она сейчас решается (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 февраля 2024) 
Многие клубы КХЛ начали заигрывать молодежь на этой позиции. 
Мы часто говорим о глобальных проблемах КХЛ. Особенно если дело касается 
регламента, но подготовка кадров - это не менее важный момент. Лимит по 
мнению многих дает место молодым в составе, но весь вопрос, как им 
пользоваться. Самым ключевым дефицитом является то, как обстоят дела с 
центральными нападающими. Хоккеист в данной роли не только должен 
забивать или отдавать, но и связывать всю пятерку, отрабатывать в обороне и 
стабильно играть на точке.  
Если посмотреть по центральным нападающим в НХЛ, то наши представители 
проигрывают конкуренцию. Сильных кадров появляется минимум, поэтому в 
сборной эта позиция в дефиците. У нас много классных и мастеровитых крайних 
нападающих, есть хороший выбор среди голкиперов, но вот с центральными на 
данный момент проблема. 
Совсем недавно Андрей Николишин поднял достаточно острую тему, сказав, что 
топовых центров у России нет. 
"Первый центр? На сегодняшний день - Малкин, конечно. Крайние? Кучеров и 
Панарин, конечно, шикарные игроки, лидеры. Но в одном звене я их не вижу, 
потому что они очень похожи по манере своей игры. Я бы развел их в два звена. 
Из-за того, что у нас нет центральных топового уровня, как Федоров, Жамнов, 
Дацюк, строить звенья я стал бы от крайних. Кучеров и Панарин - топовые 
крайние, которые могут созидать и создавать", - сказал Николишин в интервью 
YouTube-каналу "Скользкий лед".  
 Андрей Николишин считает, что у России нет центрфорвардов топового уровня 
Со словами известного и уважаемого эксперта тяжело поспорить. Мы 
действительно в какой-то момент повернули не туда. И в итоге получается 
картина, когда у Канады любой край может сыграть в центре, а у нас такого нет. 
Причем перевести центрального на фланг атаки легче, чем крайка на эту 
позицию. У нас действительно давно не появлялись центры уровня Жамнова, 
Дацюка и Федорова. И это проблема. 
В первую очередь, она виднеется в том, что, когда молодой хоккеист заходит на 
взрослый уровень, его сдвигают на фланг атаки. Потому что юный талант и на 
точке изначально будет играть с ошибками, и где-то проваливаться. Поэтому 
поставить на край - это решение проблемы в плане результатов, но большая 
потеря в перспективе.  
Многие клубы до недавнего времени в своем большинстве комплектовались по 
методу, чтобы два центральных были легионерами. Если молодой и играл в 
центре, то только в нижних звеньях. И это не говоря, что молодой хоккеист 
должен "связывать" партнеров не исключительно в равных составах, но и в 
большинстве. Должна "набиваться рука". Да, где-то в убыток результату, но 
увеличение количества игр в КХЛ дает право на ошибку, следовательно, иногда 
можно пожертвовать турнирными раскладами.  

https://omskgazzeta.ru/all-news/hokkeisty-omskogo-avangarda-obnovili-tri-klubnyh-rekorda/
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Сейчас, кстати, дела начинают становиться лучше. Появился Марат 
Хуснутдинов, которому нужно, естественно, во многом добавлять, но этот игрок 
спокойно может сыграть в центре. 
Козырев в "Северстали" доверился молодым на этой позиции, причем все игроки 
заиграли здорово: Абросимов, Иванцов, Аймурзин, Подшивалов - это, наверное, 
самая молодая центральная линия в лиге. Да, возможно, ребята где-то 
проигрывают. Например, на вбрасываниях, но в целом по игре - никому. И точек 
роста у них гораздо больше, чем у опытных игроков. 
В "Металлурге" Андрей Разин перевел Юрова на позицию лидирующего центра. 
Доверяет молодому парню, выпуская его на последних минутах матчей, и в 
большинстве. Поэтому прогрессу нападающего не стоит удивляться. Это все 
вызвано доверием тренерского штаба. Или взять "Спартак" Жамнова, где 
первыми центрами стали Мальцев и Морозов. 
 В "Металлурге" появилась новая звезда лиги. Юров стал одним из ключевых 
хоккеистов в системе Разина 
Хочется, чтобы тренеров, которые доверяют молодым, стало больше. Каким бы 
не был лимит, но без психологии главных, которые готовы давать шанс молодым 
талантам на взрослом уровне, никакого роста и прогресса от юных игроков не 
будет. Если все продолжится, то через лет пять мы может получить хорошее 
количество сильных и перспективных центров. 

https://allhockey.ru/article/show/506628-
U_nashego_hokkeya_est_global_naya_problema_central_nye_napadajuschie_No_o
na_sejchas_reshaetsya 

К заголовкам сообщений 

Даже суровые челябинцы идут к психологам. В КХЛ тоже нужна 
программа помощи хоккеистам (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
Примеры Кузнецова и Ничушкина наводят на размышления о реформах. 
В этом сезоне НХЛ горячей темой стала программа помощи игрокам, на 
прохождение которой отправились сразу несколько звезд лиги. В их числе и двое 
российских хоккеистов: Валерий Ничушкин и Евгений Кузнецов. Первый 
проходит ее уже около месяца, а второй отправился аккурат после Матча звезд. 
Именно по этой причине буря обсуждений вспыхнула и в России, и обсуждений, 
надо сказать, самых разнообразных. 
А в чем же заключается суть этой программы? Программа помощи игрокам НХЛ 
- это программа, которая помогает игрокам и их семьям решать проблемы 
психического здоровья, злоупотребления психоактивными веществами и другие 
проблемы. При прохождении программы хоккеист отлучается от команды на 
неопределенный срок с целью решения своих проблем. При этом сохраняется 
полная заработная плата. 
По причине широкого обсуждения в СМИ теоретического введения данного 
института в структуру лиги хочется поразмышлять о том, возможно ли это? И 
если да, то прижилось ли бы это у нас? 
Ведь наверняка многие помнят загулы Михаила Анисина, которые стали 
первопричиной игрового спада, а также зависимость от азартных игр Даниила 
Апалькова. Позже Даниил признавался: "Думал, что все всегда будет хорошо. Я 
же в хоккее, контракт есть и дальше будет. Но все начало рушиться. И это 
закономерно. Когда ты не решаешь проблемы и твоей единственной ценностью 
в жизни стала возможность поиграть, то все будет разрушено. Ценность семьи, 
дружбы, любимого дела теряется. Сколько сил я вложил в построение карьеры 
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в спорте, и все улетучилось. Я обманывал самых близких мне людей. Мне до сих 
пор не по себе от тех поступков. Сейчас я потихоньку восстанавливаю ущерб". 
А ведь это капля в море, и игроков с проблемами в разы больше. Кто знает, 
возможно, их удалось бы решить, если бы существовал орган внутри лиги, 
который протянул бы руку помощи. 
Уже сейчас можно увидеть, как некоторые эксперты и обыватели сомневаются в 
целесообразности подобного института на территории КХЛ. Давайте разберем, 
какие вероятные сложности могут возникнуть. Те, о которых уже говорят, и те, о 
которых мы, скорее всего, услышим чуть позже. 
Первое - это менталитет. Как в стране в целом, так и индивидуально у каждого 
человека. То есть игрок, которому действительно потребуется помощь, не 
воспользуется ей по причинам репутации или неверия. Но данные рассуждения 
сравнимы с западной "клюквой" о медведях и балалайке. Согласно данным 
ВЦИОМ, число обращений за психологической помощью выросло в два раза с 
2009 года, если смотреть на 2022 год. А согласно данным ВСК в 2023-м, оно 
выросло еще в полтора раза. Думаю, тенденция налицо. 
Продолжая рассуждение о менталитете, хочется привести пример тех же 
Ничушкина и Кузнецова - простых парней, выросших на улицах Челябинска. 
Помешало ли это до мозга костей русским ребятам обратиться за помощью? При 
условии, что их реабилитация пройдет успешно, данные кейсы нужно 
определенно использовать в пользу образования данной программы. 
Второе - это отсутствие специалистов. Частично это исходит от того же неверия. 
Ведь какое мнение преимущественно бытует в обществе? Что все эти психологи 
и психотерапевты - вымогатели и мошенники. Мнение вполне объяснимо по 
причине того, что при повышении спроса на обращение к данным специалистам 
повысилась концентрация псевдоспециалистов, которые не помогают, а больше 
вредят. Но ведь КХЛ - большая организация, которая способна набрать 
дипломированных специалистов самого разного профиля, и вероятность 
возникновения подобных проблем будет стремиться к нулю. 
Третье - это вероятность халтуры. Берем систему, которая установлена в НХЛ, 
гласящую о том, что зарплата игрока, проходящего программу помощи, остается 
той же. И здесь начинают множиться рассуждения из разряда "сменки реже - 
деньги те же". Но есть большие сомнения в том, что у кого-то это получится 
провернуть просто так. Потому что специалист в данном направлении раскроет 
обманщика за один-два приема, после чего репутация игрока будет разрушена. 
Поэтому никто так дешево не продаст свое дело жизни. 
Вывод, думаю, уже в целом понятен. Ведь даже если взять слова некоторых лиц, 
причастных к хоккею, о том, что "мы - большая хоккейная семья", из них можно 
вывести один простой, но очень важный вопрос: что делают в благополучной 
семье, когда у кого-то случаются трудности? Помогают выкарабкаться. 
Окончательный же вывод состоит в том, что эта инициатива пойдет на пользу 
как отдельным игрокам, столкнувшимся с трудностями, так и репутации лиги. 
Поэтому вопросы о том, приживется ли это у нас, упираются только в желание с 
параллельным закрытием глаз на предрассудки.  

https://www.championat.com/hockey/article-5428250-mozhet-li-v-khl-poyavitsya-
programma-pomoschi-igrokam-posle-situacij-s-nichushkinym-i-kuznecovym.html 

К заголовкам сообщений 

Молодым тут не место. В КХЛ резко прошла мода на "новых и 
перспективных" тренеров (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
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Наставниками в клубах лиги снова становятся легендарные игроки без 
тренерского опыта, и даже аутсайдеры сохраняют текущих тренеров. 
Вы могли пропустить, но молодой и перспективный тренер Владимир Крикунов 
снова забросил забор, засучил рукава и вывел питерское "Динамо" в плей-офф 
ВХЛ. Сама эта задача на бумаге кажется несложной, но один из главных 
олигархов подэлиты провалил старт сезона вместе с Ярославом Люзенковым. 
Чемпион МХЛ давно назывался одним из самых перспективных тренеров страны, 
но переход на новый уровень завалил и был низложен в ассистенты. Владимир 
Васильевич же выиграл 19 матчей из 24 - и теперь клуб, который шел вне топ-
16, почти наверняка начнет плей-офф на своей площадке. Разница в возрасте 
между двумя тренерами - 28 лет (45 против 73). 
В этом же сезоне дал фальстарт самостоятельной тренерской карьере во 
взрослом хоккее 38-летний Владимир Филатов. Бывший тренер "СКА-1946" 
получил большие авансы после работы с поколением Мичкова и компании, 
которое под его руководством выиграло золото юношеской Олимпиады и 
мемориал Глинки - причем та сборная не закапывалась за своим вратарем, а 
играла в атаку. Весной ожидалось, что Филатов пополнит штаб "Торпедо", однако 
Александр Крылов чуть ли не лично уговорил тренера принять "Омские Крылья" 
из ВХЛ. Результат оказался таким же - провальный старт, понижение в 
ассистенты, а потом и уход на позицию в "Торпедо", которое не стало злиться. 
Параллельно "Адмирал" и "Амур", которые шли вне кубковой восьмерки на 
момент принятия решения, решили продлить контракты со своими главными 
тренерами. Особенно необычно такое постоянство для хабаровского клуба, где 
за последние 25 лет ни один тренер, даже Ханну Йортикка, не смог отработать 
два полных (от начала до конца) сезона подряд. О чем говорят такие решения 
дальневосточников? Более достойных кандидатов они, скорее всего, не видят - 
да и есть ли прямо сейчас они на виду? Кажется, наш тренерский рынок опустел, 
а пополнения из нижних лиг прямо сейчас нет. 
В последние годы в узких кругах стала обсуждаться разница карьерных 
траекторий в России и в зарубежных лигах. В КХЛ тренерами часто становились 
известные хоккеисты, которые получали пост главного тренера почти без опыта 
на скамейке - либо они его не имели вообще, либо проводили полгода-год в 
качестве помощников. В НХЛ и Европе все чаще на первый план выходили люди, 
которые не состоялись как профессиональные хоккеисты, рано начали 
тренерскую карьеру и прошли все карьерные этапы с самых низов. Джон Купер 
начинал со школьного хоккея, Джаред Беднар и Брюс Кэссиди - с ECHL. 
А какие тренеры наделали больше всего шума в КХЛ в последние годы? 
Сергей Федоров (51 год, здесь и далее возраст на момент назначения в клуб): 
только менеджерский опыт, причем не самый удачный, 0 тренерского; 
Игорь Ларионов (61): очень короткий опыт в молодежке, которая собиралась на 
короткие турниры, на клубном уровне не работал вообще; 
Алексей Жамнов (52): в основном менеджерский опыт, хотя де-факто был 
главным тренером "Спартака" бо́льшую часть сезона-2018/2019, периодически 
оказывался на скамейке красно-белых и работал год в сборной; 
Роман Ротенберг (41): конечно, босс СКА находится в категории "снаружи всех 
измерений", но опять же - только менеджерский опыт и пара "ковидных" матчей 
на скамейке; 
Из этого ряда выбивается только Андрей Козырев (50), который как раз прошел 
классическую для Америки "лесенку", чередуя должности помощника, а также 
посты в ВХЛ и МХЛ. Олег Леонтьев (50) тоже поднялся из ВХЛ, успешно 
поработал в "Нефтехимике" и неожиданно для многих оформил долгосрочные 
отношения с нижнекамским клубом. 



 

 

При этом сложно прямо сейчас найти в той же Высшей лиге главного тренера, 
который готов перейти на новый уровень. Возможно, в КХЛ перейдет Павел 
Зубов: многолетний ассистент неожиданно для многих превратил "Молот" в одну 
из самых забивных команд лиги - и это при том, что Зубов-тренер ставил в 
"Сибири" ультраоборонительный хоккей несколько лет назад. Тюменский 
"Рубин" идет на первом месте в лиге под руководством 39-летнего Дениса 
Ячменева, клубной легенды, который в первый же год в роли тренера выиграл 
Кубок Петрова - но и ресурсы у команды немаленькие для уровня "вышки". 
Однако сложно сравнить это с примером того же Андрея Разина, который в свое 
время превратил вечно пасущуюся на дне лиги "Ижсталь" в финалиста ВХЛ, не 
привлекая каких-то сверхресурсов. 
И когда мы рассуждаем о вакансиях в топ-клубах, то дефицит имен тоже виден 
наглядно. Прямо сейчас свободен только один свободный тренер с блестящим 
резюме - это Илья Воробьев, которого слухи уже отправляют на все подвисшие 
должности, но все одновременно места он занять не может. Пока непонятно 
положение Алексея Кудашова в "Динамо": он-то работу найдет, еще год назад 
говорилось, что Билялетдинов видит своего бывшего игрока потенциальным 
преемником. А вот "Динамо" тогда кого возьмет? 
В общем, мода на "молодых перспективных русских тренеров" прошла так же 
внезапно, как и появилась. Вместо повышения кого-то из тренеров МХЛ - ВХЛ, 
скорее всего, можно ожидать на скамейке внезапного появления кого-то из 
бывших звездных игроков. Конечно, далеко не всегда это будет иметь какой-то 
конкретный смысл, но наши клубы обычно руководствуются не логикой, а 
списывают друг у друга - как и в НХЛ. Удивится ли теперь кто-нибудь, если в 
новом году ЦСКА возглавит условный Павел Буре? 
Причины этого, правда, довольно загадочны. Доводилось слышать, что игроки 
того же "Динамо" совершенно иначе воспринимали установки от Крикунова, 
потому что попросту его боялись. Неужели все дело в менталитете игроков, из-
за которого они не смогут воспринимать всерьез "ботаника", а слушать только 
человека, отягощенного авторитетом? Этот вопрос пока остается открытым.  

https://www.championat.com/hockey/article-5428032-pochemu-v-khl-net-novyh-
trenerov-molodym-treneram-slozhno-probitsya-v-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Никишин установил голевой рекорд СКА, превзойдя достижения Калинина 
и Даллмана (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
22-летний российский защитник санкт-петербургского СКА Александр Никишин 
благодаря голу на последней минуте выездной встречи с казахстанским 
"Барысом" (1:2 Б) вписал свое имя в историю клуба. Об этом сообщает пресс-
служба СКА на официальном сайте клуба. 
Отмечается, что Александр Никишин установил новый рекорд для защитников 
СКА по заброшенным шайбам в регулярных чемпионах. Вчера он в 16-й раз 
поразил ворота соперника в этом сезоне. Ранее лучшие показатели были на 
счету Дмитрия Калинина (сезон-2011/2012) и Кевина Даллмана (сезон-
2012/2013) они забросили по 15 шайб. 
В нынешнем сезоне Никишин принял участие в 61 матче в составе СКА, 
отметившись 52 (16+36) результативными действиями при показателе 
полезности "+28". Всего в 245 встречах в КХЛ он набрал 135 (40+95) очков. Его 
контракт с клубом рассчитан до 30 апреля 2025 года.  

https://www.championat.com/hockey/news-5428178-nikishin-ustanovil-golevoj-
rekord-ska-prevzojdya-dostizheniya-kalinina-i-dallmana.html 

https://www.championat.com/hockey/article-5428032-pochemu-v-khl-net-novyh-trenerov-molodym-treneram-slozhno-probitsya-v-khl.html
https://www.championat.com/hockey/article-5428032-pochemu-v-khl-net-novyh-trenerov-molodym-treneram-slozhno-probitsya-v-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5428178-nikishin-ustanovil-golevoj-rekord-ska-prevzojdya-dostizheniya-kalinina-i-dallmana.html
https://www.championat.com/hockey/news-5428178-nikishin-ustanovil-golevoj-rekord-ska-prevzojdya-dostizheniya-kalinina-i-dallmana.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Глава Федерации хоккея Словакии ответил на вопрос о возможном 
участии игроков КХЛ на ЧМ (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
Президент Федерации хоккея Словакии Мирослав Шатан высказался 
относительно возможного участия игроков КХЛ на чемпионате мира за 
национальную команду этой страны. 
"Я думаю, что эта тема созреет и какое-то решение придется принять в апреле. 
Оно будет проанализировано с нескольких точек зрения, и мы пока не хотим его 
комментировать. Когда это будет необходимо, мы дадим наш ответ", - приводит 
слова Шатана Pravda.sk. 
Отметим, что на словацком сайте проходило голосование: "Стоит ли приглашать 
игроков из КХЛ в сборную Словакии?" 63,1% болельщиков выступили за 
приглашение таких хоккеистов. 
Сборная Словакии на чемпионате мира в Чехии в группе сыграет с 
национальными командами США, Германии, Швеции, Латвии, Франции, 
Казахстана и Польши. 
Ранее главный тренер сборной Словакии Крэйг Рэмзи высказался относительно 
возможного выступления игроков из КХЛ за национальную команду на 
чемпионате мира - 2024.  

https://www.championat.com/hockey/news-5428494-glava-federacii-hokkeya-
slovakii-otvetil-na-vopros-o-vozmozhnom-uchastii-igrokov-khl-na-chm.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Премьер Словакии выступил против призывов к отстранению российских 
спортсменов (Sport24.ru, Москва, 9 февраля 2024) 
Премьер-министр Словакии Роберт Фицо выразил мнение, что российских и 
белорусских спортсменов нельзя отстранять от участия в Олимпийских играх из-
за политики.  
"Представьте, что есть спортивная дисциплина, в которой первые места 
занимают абсолютный мировой лидер из России или Белоруссии. Вы 
отстраняете их от соревнований, и побеждает тот, у кого в противном случае 
были бы минимальные шансы на победу. Какова тогда ценность такой золотой 
медали? Я бы никогда в жизни не не запретил спортсменам участвовать в 
соревнованиях. Пусть они покажут, способны ли победить", - сказал Фицо в 
интервью Pravda.  
Фицо также высказался о ситуации со словацким вратарем Юлиусом Гудачеком, 
с которым в Чехии был расторгнут контракт из-за того, что ранее он выступал в 
КХЛ.  
"Прежде всего, давайте обратим внимание на то, насколько мы все фальшивые. 
Почему российским игрокам не запрещают играть в НХЛ? Наш хоккеист, 
игравший в КХЛ, уехал в Чехию. Там с ним случилось то, что случилось, и сегодня 
он играет в Германии. Но в НХЛ много фантастических российских хоккеистов. 
Никто не осмеливается сделать что-то против этого, и в этом вся фальшь. Я бы 
никогда не смешивал политику и спорт. Почему мы сами себе вредим? Почему 
хоккеисты, играющие в КХЛ, не должны ехать на чемпионат мира? Пусть кто-
нибудь объяснит, потому что я этого не понимаю. Я сейчас говорю о словацких 
хоккеистах, которые играют в КХЛ, второй по силе хоккейной лиге в мире. В конце 
концов, каждый спортсмен хочет играть в хорошей и сильной лиге. Поэтому он 
едет туда, чтобы зарабатывать деньги и играть в качественный хоккей. Но он не 
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занимается там политикой, он играет в хоккей, поэтому, если бы это зависело от 
меня и я мог бы принять такое решение, я бы без колебаний пригласил словацких 
игроков представлять Словакию, потому что тогда наш результат мог бы быть 
еще лучше", - сказал премьер страны.  

https://sport24.ru/hockey/news-619482-premyer-slovakii-vystupil-protiv-prizyvov-k-
otstraneniyu-rossiyskikh-sportsmenov 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Премьер-министр Словакии: люди в КХЛ не занимаются политикой, он 
играют в хоккей (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
Премьер-министр Словакии Роберт Фицо выразил недоумение в связи с 
преследованием хоккеистов за их игру в Континентальной хоккейной лиге. 
"Прежде всего давайте заметим, насколько мы все фальшивы. Почему 
российских игроков из НХЛ не банят в США и Канаде? Наш хоккеист (Юлиус 
Гудачек. - Прим. "Чемпионата") игравший в КХЛ, отправился в Чехию. Там ему 
запретили выступать, и сегодня он играет в Германии. Но есть ряд 
фантастических русских и белорусов, которые играют в НХЛ. Там никто ничего 
против этого не смеет сказать. Я бы никогда не смешивал политику и спорт. 
Почему мы вредим себе? Почему хоккеистам, играющим в КХЛ, не поехать на 
чемпионат мира? Я этого не понимаю. Сейчас я говорю о словацких хоккеистах, 
которые играют в КХЛ, второй лучшей хоккейной лиге мира. Ведь каждый 
спортсмен хочет играть в хорошей и качественной лиге. Поэтому он едет туда 
зарабатывать деньги и играть в качественный хоккей. Однако он там не 
занимается политикой, он там играет в хоккей, поэтому, если бы это зависело от 
меня и я мог принять такое решение, я бы без колебаний пригласил словацких 
игроков представлять сборную, потому что тогда наш результат может быть еще 
лучше", - цитирует Фицо Pravda.sk.  

https://www.championat.com/hockey/news-5428710-premer-ministr-slovakii-lyudi-v-
khl-ne-zanimayutsya-politikoj-on-igrayut-v-hokkej.html 

К заголовкам сообщений 

 
Олег Знарок может вернуться к тренерской работе в России (Российская 
газета (rg.ru), Москва, 9 февраля 2024) 
Первый тренер, который трижды завоевывал Кубок Гагарина, Олег Знарок может 
вернуться в КХЛ. 
Как стало известно "РГ", трехкратный обладатель Кубка Гагарина и олимпийский 
чемпион 2018 года Олег Знарок в следующем сезоне может вернуться в КХЛ. По 
информации источника, именитый хоккейный тренер входит в сферу интересов 
московского "Динамо", где по окончании текущего сезона не исключены 
кадровые перестановки в менеджменте и тренерском штабе. 
Знарок возглавлял "Динамо" четыре года (с 2010-го по 2014-й). Именно в это 
время столичный клуб добивался самых лучших результатов за все время 
выступлений в КХЛ - завоевал два Кубка Гагарина (2012 и 2013) и Кубок 
Континента (2014). В настоящее время Знарок является самым титулованным из 
безработных отечественных тренеров - в числе его достижений выигрыш еще 
одного Кубка Гагарина (во главе СКА в 2017 году), а также победные для сборной 
России ЧМ-2014 и Олимпиада-2018. 
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Многие болельщики помнят успехи, которых "Динамо" добивалось, когда в клубе 
работали Андрей Сафронов и Знарок. В год 90-летия клуба была решена задача 
- команда завоевала Кубок Гагарина и побывала на памятном приеме у 
президента страны. 
Увы, после ухода Знарка бело-голубые не добивались новых побед. Команда с 
другими наставниками ни разу не доходила даже до финала за Западе, вылетая 
максимум во втором раунде плей-офф. 
В нынешнем сезоне "Динамо" под руководством Алексея Кудашова играет 
нестабильно. И трудно ожидать, что команда сможет завоевать Кубок Гагарина. 
Публично озвученная задача для "Динамо" и Кудашова на сезон - попасть в 
тройку сильнейших в регулярном чемпионате по набранным очкам и дойти до 
полуфинала Кубка Гагарина. 
В случае невыполнения вполне возможна смена тренера. И в такой ситуации 
возвращение таких заслуженных людей как Знарок стало бы благом и для 
"Динамо", и для всего нашего чемпионата. Да и присутствие в клубе людей, 
которые умеют выигрывать, должно пойти на пользу, а также обрадовать 
многочисленную армию болельщиков, которые уже соскучились по большим 
победам.  
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"Сибирь" побеждает за секунду до конца игры, молодежь тащит 
"Торпедо". Итоги дня в КХЛ (Чемпионат.com  , Москва, 9 февраля 2024) 
Борьба за восьмое место на Востоке становится все более запутанной. 
9 февраля в регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги 
состоялось два матча. Кратко подводим их итоги. 
Если верить инсайдерам, и у "Нефтехимика", и у "Сибири" за победу 
руководители обещали повышенные премиальные. Как и ожидалось, матч двух 
команд, которые бьются за восьмое место в плей-офф, был упорным: получше 
выглядела команда из Нижнекамска, но Антон Красоткин не раз спасал "Сибирь". 
У сибирской команды героем стал Энди Андреофф, оформивший дубль и 
забросивший победную шайбу за секунду до конца овертайма. "Сибирь" пока 
отстает от восьмого места, но судьба четырех очков все еще непонятна: 
заседание палаты ФХР и КХЛ перенесено на понедельник. 
Несмотря на то что "Торпедо" в последних матчах попало в яму, а "Сочи" слегка 
подсластил концовку очередного провального сезона, фаворитом оставалась 
команда Игоря Ларионова. Тренер "Торпедо" свел в одном звене 18-летних 
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Кирилла Свищева и Никиту Артамонова - второй отметился дублем. Кроме того, 
пятый гол нижегородцев на счету 19-летнего игрока сборной Казахстана Дмитрия 
Бреуса. "Сочи" от потери математических шансов на плей-офф отделяет один 
матч: не помог и гол Матвея Мичкова. 

https://www.championat.com/hockey/article-5428714-rezultaty-matchej-khl-9-
fevralya-obzory-matchej-video-golov-turnirnaya-tablica-kalendar-na-10-fevralya.html 
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Антирекорд СКА, спасение "Металлурга", хет-трик Пакетта за 370 секунд и 
два паса Бердина: главные события недели в КХЛ (RT (russian.rt.com), 
Москва, 9 февраля 2024) 
СКА прервал победную серию и обновил антирекорд клуба, пропустив девять 
шайб в Омске, а "Авангард" уступил "Металлургу" в битве лидеров Востока, 
позволив Даниле Юрову сравнять счет за мгновение до конца третьего периода. 
"Динамо" проиграло дома "Локомотиву" несмотря на хет-трик Седрика Пакетта 
за 370 секунд, а ЦСКА потерпел четыре поражения подряд и почти лишился 
шанса на высокий посев в плей-офф. "Сибирь" не оставляет попыток оспорить 
решение КХЛ о лишении очков за нарушение лимита на легионеров, а вратарь 
"Сочи" Михаил Бердин отдал две результативные передачи во встрече с 
"Витязем". 
 Провал Серебрякова и хет-трик Буше 
Один из самых ярких матчей февраля, а возможно, и всей регулярки выдали 
"Авангард" и СКА. На двоих они забросили 14 шайб и едва не повторили рекорд 
результативности сезона, установленный в декабрьском дерби между 
"Спартаком" и "Динамо" (8:7). Причем встреча началась крайне неудачно для 
омичей. Уже на третьей минуте Иван Николишин нарушил правила, и Арсений 
Грицюк реализовал большинство. 
Однако в середине стартового отрезка Ивану Игумнову позволили восстановить 
равновесие броском с пятака, а затем Игорь Мартынов отправил шайбу между 
щитков Никите Серебрякову. Вдобавок после перерыва Томаш Юрчо совершил 
перехват в чужой зоне и "прошил" вратаря. Тут же россиянин отправился на 
скамейку. Голкипер в конце января оформил два шатаута, но, видимо, банально 
устал. 
Уже с Павлом Мойсевичем на последнем рубеже гости совершили 
впечатляющий камбэк. Марат Хайруллин и Василий Глотов огорчили Андрея 
Мишурова дважды за 124 секунды. В том числе подопечных Романа Ротенберга 
разозлил опасный силовой прием Никиты Холодилина на Сергее Толчинском, 
после которого их партнер отправился в раздевалку. 
А вот заключительный период СКА полностью провалил. Для начала дважды 
пробил Мойсевича лучший снайпер регулярки Рид Буше. Белорус обратно 
уступил место в составе Серебрякову. Но тот тут же сам пропустил курьезную 
шайбу. После наброса со своей половины в исполнении Артема Чмыхова 
Игумнов подправил снаряд на красной линии. А вратарь неожиданно позволил 
ему закатиться в сетку. К чести двукратных обладателей Кубка Гагарина, они 
продолжали бороться и даже сократили отставание, но в концовке 
капитулировали еще трижды. В том числе хет-трик оформил Буше. Таким 
образом, коллектив из Северной столицы впервые в истории пропустил девять в 
КХЛ. 
Увы, но похвастать стабильностью "ястребы" на сегодняшний день не в 
состоянии. Вот и после невероятной победы над одним из главных конкурентов 
они дома уступили "Спартаку". Исход противостояния был во многом решен в 

https://www.championat.com/hockey/article-5428714-rezultaty-matchej-khl-9-fevralya-obzory-matchej-video-golov-turnirnaya-tablica-kalendar-na-10-fevralya.html
https://www.championat.com/hockey/article-5428714-rezultaty-matchej-khl-9-fevralya-obzory-matchej-video-golov-turnirnaya-tablica-kalendar-na-10-fevralya.html


 

 

первые 11 минут, когда москвичи отличились трижды. А на экваторе игры 
Александр Беляев забросил еще. 
Но хозяева едва не сотворили чудо благодаря мастерству Буше. Американец 
забил незадолго до последнего перерыва, а сразу после оформил дубль и довел 
количество голов в регулярке до 44. Теперь от рекорда Сергея Мозякина его 
отделяют всего четыре. Вскоре Райан Спунер сократил отставание до 
минимума, но точку поставил Максим Цыплаков, вторым в "Спартаке" после 
Николая Голдобина преодолевший отметку в 30 шайб в текущем сезоне. 
Нервные матчи СКА в Уфе и Астане 
Даже осечка в Омске не помешала СКА возглавить таблицу Западной 
конференции в преддверие переезда на новую арену. Петербуржцы набрали 
потрясающий ход и поражение от "Авангарда" осталось для них единственным в 
последних семи встречах. 
В том числе удалось в шестой раз подряд в нынешнем розыгрыше КХЛ одолеть 
ЦСКА и в третий - сделать это на выезде. Как и в поединке с "ястребами", 
коллектив Ротенберга быстро открыл счет усилиями Михаила Воробьева. Но на 
26-й минуте Максим Мамин грамотно подставил клюшку на пятаке и восстановил 
равновесие. 
А в заключительном отрезке гости еще и проявили характер. Красно-синие 
устроили штурм владений Серебрякова и перебросали оппонента в три раза 
(15:5). Но Никита в этот вечер был бесподобен. Зато армейцы из Северной 
столицы воспользовались едва ли не единственной возможностью - Хайруллин 
и Артем Земченок убежали к чужим воротам, и белорус поразил створ. 
А вот во встречах с "Салаватом Юлаевом" и "Барысом" фаворит потрепал своим 
болельщикам нервы. В Уфе дружина Ротенберга чуть не позволила оппоненту 
отыграться со счета 0:4. В концовке подопечные Виктора Козлова сняли вратаря 
и чудом не совершили камбэк. Наставник гостей даже похвалил коллегу за 
смелый хоккей. А в Астане СКА за 42 секунды до финальной сирены спас 
мощным кистевым щелчком Александр Никишин. В серии буллитов большая 
часть попыток на удивление оказались удачными, но Мойсевич все же справился 
с бросками Романа Старченко и Понтуса Оберга. 
На первую строчку двукратные обладатели Кубка Гагарина поднялись, 
воспользовавшись очередной неожиданной осечкой "Локомотива". 
Железнодорожники уже уступали в родных стенах "Сочи" (дважды), "Витязю" и 
"Барысу", а теперь не справились с "Адмиралом". 
Обидное поражение "Динамо" от "Локомотива" 
А вот для "Динамо" заключительная часть регулярки получается непростой. Во 
многом это связано с чередой травм. В том числе из строя выбывали лидеры, 
например, Седрик Пакетт. Однако он уже вернулся в строй. А лидирующую 
тройку бело-голубых практически невозможно остановить, особенно если речь 
об игре в неравных составах. 
Доказательством тому стал матч с "Локомотивом", когда канадец умудрился еще 
в первом периоде оформить самый быстрый хет-трик в истории клуба - за шесть 
минут и десять секунд. Причем во всех случаях он грамотно подставлял клюшку 
на пятаке под набросы партнеров и дважды делал это в большинстве. Более 
того, для нападающего этот хет-трик стал вторым в 2024-м. В январе он ярко 
проявил себя во встрече с "Торпедо". 
Однако подопечные Алексея Кудашова умудрились растерять добытое 
преимущество. Причем одним из главных героев в составе ярославцев оказался 
защитник Мартин Гернат, который сперва "прошил" Илью Коновалова мощным 
щелчком, а затем потрясающим пасом со своей половины вывел на рандеву с 
вратарем Даниила Бута. В третьем периоде похожий гол забил Степан Никулин, 



 

 

успевший бросить в падении. В "лотерее" все также решили две его удачные 
попытки. А в следующем матче поймавший кураж нападающий заставил трижды 
вынимать шайбу из собственных ворот "Сибирь". 
"Динамо" же спустя всего день реабилитировалось перед поклонниками, одолев 
"Автомобилиста", а хет-трик оформил другой ведущий форвард хозяев - 
Джордан Уил. Но лучшим бомбардиром как команды, так и всего первенства 
остается Никита Гусев, который в двух последних играх отдал пять 
результативных передач и довел количество очков до 78. Теперь всего четыре 
отделяют россиянина от личного рекорда. А новое достижение бело-голубых по 
этому показателю он уже установил. 
Четыре осечки ЦСКА подряд 
Другой столичный гранд ЦСКА перед Кубком Гагарина по-прежнему выглядит 
блекло. Если действующий финалист турнира "Ак Барс" в новом году набрал ход, 
то трехкратный обладатель трофея смотрится невнятно. Вот и февраль он начал 
с серии из четырех осечек подряд. 
Хотя далеко не во всех матчах москвичи заслуживали такого исхода. Например, 
в домашнем противостоянии с "Автомобилистом" они нанесли гораздо больше 
бросков (44:31), но перевели его в овертайм только в концовке благодаря 
щелчкам Антона Слепышева и Павла Карнаухова. В итоге хозяева все равно 
уступили в серии буллитов. 
Затем в Уфе они так и не сумели огорчить невероятного Александра Самонова. 
Зато в концовке Джош Ливо и Никита Зоркин вырвали победу для "Салавата 
Юлаева". К слову Самонов еще и ассистировал партнеру в эпизоде со вторым 
голом. 
А дальше красно-синие в Минске наткнулись на стену в лице Алексея Колосова, 
совершившего 35 сейвов и пропустившего лишь раз. Соперники же четырежды 
огорчили Федотова, проведшего очередной невзрачный матч. 
К сожалению, главные проблемы дружины Сергея Федорова остались 
нерешенными. Она не лучшим образом реализует моменты, а наиболее 
результативные снайперы Михаил Григоренко и Мамин отличились всего по 16 
раз. В обороне также есть сложности. Неслучайно ЦСКА по количеству 
пропущенных голов (148) располагается на восьмой строчке. И с большой долей 
вероятности один из главных фаворитов не сумеет подняться в регулярке выше 
седьмой позиции и гарантированно получит сложного оппонента по первому 
раунду плей-офф. 
Победа "Металлурга" над главным конкурентом 
На Востоке же за первое место продолжают бороться "Металлург" и "Авангард". 
2 февраля их пути пересеклись на "Арене-Металлург". "Магнитка" одержала 
важнейшую победу в овертайме и сохранила лидерство в таблице. 
Причем главным героем противостояния стал набравший четыре очка (1 + 3) 
Игорь Гераськин. Еще в прошлом году он выступал как раз за омичей и 
перебрался в уральский коллектив в декабре в ходе трехстороннего обмена с 
участием Дамира Жафярова и Семена Кошелева. 
На новом месте форвард быстро стал своим, а встреча с бывшей дружиной 
вовсе получилась для него лучшей в сезоне. На 12-й минуте он сам сравнял счет, 
а после перерыва принял участие в результативной комбинации, точку в которой 
поставил Даниил Вовченко. Но главное, за 0,1 секунды до конца основного 
времени он сделал потрясающий прострел на Данилу Юрова, которому 
оставалось не промахнуться мимо пустого угла. Наконец, без еще одной голевой 
передачи в его исполнении не обошлось в овертайме. 
В ростере гостей необходимо отметить совершившего 48 сейвов Мишурова. А 
его партнеры очень аккуратно воспользовались редкими шансами и на 39-й 



 

 

минуте повели благодаря мощному щелчку Семена Чистякова от синей - 3:2. Но 
омичам совсем немного не хватило, чтобы удержать устраивающий их счет. 
"Металлург" же следом в отличие от "Локомотива" разгромил "Адмирал", трижды 
отличившись уже в стартовом отрезке. 
Попытка "Сибири" оспорить снятие четырех очков 
Между тем, в "Сибири" не оставляют надежды оспорить снятие четырех очков. 
Напомним, ей присудили технические поражения в матчах с Авангардом", 
"Автомобилистом" и сразу в двух - с "Барысом". Виной всему выход на лед 
Федора Гордеева и нарушение лимита на легионеров. Защитник родился в 
Омске и в детстве вместе с родителями уехал в Канаду, где и начал карьеру. При 
этом у молодого человека остался паспорт РФ. Но в лиге посчитали, что он не 
имеет права выступать за отечественные сборные, а, следовательно, является 
иностранцем. 
Рассмотрение дела получается столь непростым, что дисциплинарная палата 
ФХР и КХЛ перенесла заседание по апелляции клуба с 6 февраля на 9-е. По 
данным СМИ, лига предъявила скриншоты, на которых видно, как при попытке 
заявить хоккеиста загоралось предупреждение о превышении лимита. 
Новосибирцы, якобы, оспаривают их подлинность. 
Нашлось место и минутке юмора. Гордеев прибыл на домашний поединок с 
"Амуром" в футболке с надписью: "Я русский". А когда его показали на кубе, 
заиграла одноименная композиция известного исполнителя Shaman. 
Ассистентский дубль Бердина 
"Сочи" не радует болельщиков и располагается на предпоследней строчке 
Западной конференции. Но Михаил Бердин делает все, чтобы обратить на себя 
внимание. На прошлой неделе вратарь подрался с нападающим "Куньлуня" 
Девином Броссо, а во встрече с "Витязем" сам проявил себя как форвард, отдав 
сразу две результативные передачи. 
Первая получилась особенно изумительной. Голкипер от собственной лицевой 
отправил Матвея Мичкова на рандеву с Дмитрием Шикиным, и тот свой шанс не 
упустил. А в начале второго отрезка принял участие в еще одной комбинации, 
когда выкатился в правый круг и сделал пас с рикошетом от борта на все того же 
Мичкова. А юный талант, в свою очередь, вывел на бросок Артура Тянулина. 
Причем для Бердина это не первые ассисты в нынешнем розыгрыше КХЛ. В 
октябре в противостоянии с ЦСКА он помог сократить отставание Марату 
Хуснутдинову. Таким образом, Михаил с тремя очками теперь самый 
результативный представитель своего амплуа в регулярке. 

https://russian.rt.com/sport/article/1270374-khl-ska-antirekord-metallurg-pakett-berdin 

К заголовкам сообщений 

Что происходит с Альбертом Яруллиным, и нужно ли возвращать его в 
"Ак Барс"? (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru), Казань, 9 февраля 
2024) 
Казанский воспитанник Альберт Яруллин занимает ключевую роль в новом 
"Тракторе" Алексея Заварухина. Он берет на себя лидерские роли и стабильно 
держит уровень элитного защитника. Но приближающийся плей-офф раскрывает 
Яруллина с новой стороны. "ТИ-Спорт" разбирается, стоит ли возвращать 
защитника, и что с ним происходит на финише "регулярки".  
У Яруллина все неплохо с личной статистикой и делами команды 
Довольно продолжительное время казанский воспитанник был самым 
стабильным защитником "Трактора" и одним из самых стабильных во всей лиге. 

https://russian.rt.com/sport/article/1270374-khl-ska-antirekord-metallurg-pakett-berdin


 

 

Свой уровень надежности и неплохой для защитника результативности он 
держал из сезона в сезон. 
За три регулярных чемпионата в составе челябинской команды Альберт Яруллин 
набирал по 19 очков в сезоне 2021/22, потом 17 очков в 2022/23 и снова 19 в 
прошлом чемпионате. В нынешнем сезоне в его активе те самые 19 (5+14) 
результативных баллов в 56 играх за "Трактор". 
На хорошем уровне держится и надежность защитника - у него ни разу не было 
"минуса" даже в моменте. Средние "+9" за сезон - вполне соотносится с его 
уровнем надежности на льду. Яруллин, как правило, грубо не ошибается, а если 
и забивают в его присутствии на льду, то это редко следствие его прямой ошибки. 
А во вчерашнем матче с "Ак Барсом" Альберт действовал как лидер команды, 
несмотря на то, что капитанская нашивка у Сергея Калинина. Например, в 
эпизоде после пропущенной второй шайбы он вышел следующей смене и тут же 
отправился к судьям, чтобы те попросили вычистить образовавшийся снег за 
воротами "Трактора", а потом помог выстоять челябинцам в меньшинстве. 
Сегодня это однозначно один самых элитных защитников КХЛ. Контракт 
Альберта действует до конца нынешнего сезона, и если встанет вопрос об 
усилении оборонительной линии "Ак Барса", то возвращение защитника 
выглядит самым логичным и однозначным решение. 
После матча корреспондент "ТИ-Спорт" побеседовал с самим Альбертом о его 
ностальгических чувствах во время выездов в Казань. 
С какими чувствами обычно возвращаешься на "Татнефть Арену"?  
С приятными. Я всегда рад - родной город, родной клуб, родные трибуны, родная 
арена. 
Хотелось бы в первом раунде встретиться именно с "Ак Барсом"?  
Не загадываю. Принципиальность? Нет, с кем надо, с тем и сыграем. Еще надо 
попасть в плей-офф, - сказал Яруллин. 
Безусловно, Марат Валиуллин держит доморощенного защитника на карандаше. 
Но в истории с красивым возвращением есть одно "но". 
Почему Яруллин все чаще удаляется по странным причинам и срывается на 
эмоции 
Это "но" заключается в психологических вопросах. Удивительно, но ментальные 
проблемы у хоккеиста начались в 2024-м году, когда дела у "Трактора" идут с 
положительной динамикой - челябинцы балансируют в середине первой 
восьмерки Восточной конференции. Да и у самого защитника с личной 
статистикой все шло в порядке. В декабре он даже был признан лучшим 
защитником месяца. Тогда он и набрал большую часть своих очков -10 (4+6) 
баллов в девяти встречах декабря. 
Однако, чем ближе к концовке чемпионата, тем чаще защитник стал срываться 
на льду. К примеру, в матче против "Ак Барса" (1:4) в Челябинске 3 февраля 
Альберт сделал что-то максимальное необъяснимое сразу по нескольким 
причинам. 
Когда до конца поединка уже оставались считанные секунды и все в этом матче 
было понятно, Яруллин буквально набросился на Илью Сафонова со спины у 
лицевого борта, обхватив его руками настоящим "удушающим" приемом из боев 
без правил UFC, повалил на лед. Не иначе, дружба с бойцом Ринатом 
Фахретдиновым дает о себе знать. 
Неясно, чем именно защитник был так недоволен после того, как судьи 
отправили его в штрафной бокс. Оказавшись на скамейке штрафников, он начал 
бить клюшкой по борту, а затем и вовсе сломал ее. А потом еще и вслед 
"добавил" пару крепких словцов в сторону судьи, за что получил дополнительные 
2 минуты. 



 

 

Непонятна, как реакция казанского воспитанника, так и сама логика поступка. Для 
чего было откровенно фолить на сопернике на глазах у судей, когда матч был 
предрешен? 
Во время беседы корреспондента "ТИ-Спорт" с Яруллиным сам хоккеист 
отрицает, что дело в каком-то напряжении во время финальной борьбы за плей-
офф. 
Сейчас все ближе плей-офф, напряжение нарастает. Появляются моменты, как 
в прошлом матче на последних секундах с силовым приемом. Это следствие 
нервозности? 
Да нет, сейчас идет непосредственная подготовка в плей-офф и хочется 
стараться показывать целостный хоккей. Естественно, от того, что 
небезразличен результат, оттого и такие эмоции бывают, - ответил Яруллин. 
Впрочем, ошибался в матчах с родным "Ак Барсом" и точно также срывался в 
штраф-боксе Альберт еще в начале сезона в первой казанской игре. Тогда при 
выходе со скамейки штрафников Яруллин сыграл клюшкой, будучи вне льда, а в 
штрафбоксе. А когда получил еще одно удаление, то стал "мстить" полотенцам, 
лежащим на спинках скамьи. 
При желании можно было бы проследить здесь закономерность. Мол, игры с "Ак 
Барсом" для Яруллина настолько принципиальны, что тот срывается на эмоции. 
Старая обида, что в свое время не сохранили игрока в своем составе, когда тот 
хотел провести всю жизнь в родной команде. Но эта теория разбивается о новое 
"происшествие". 
В недавнем матче против "Торпедо" в Нижнем Новгороде Яруллин вновь 
сорвался на откровенную грубость против форварда нижегородцев Игоря 
Ларионова. За удар в область головы КХЛ даже наложила на Яруллина 
денежный штраф. 
Почему защитник стал таким нервным и эмоциональным ближе к началу плей-
офф - большой вопрос. Раньше за ним такое не замечалось. 
После игры корреспондент "ТИ-Спорт" поинтересовался у главного тренера 
"Трактора" Алексея Заварухина, как он относится к последним проявлениям 
своего подопечного. 
"Альберт не любит проигрывать, отсюда и эмоции. Это игрок, который всегда 
хочет побеждать. Поэтому его немного захлестывают эмоции. В целом, мы им 
довольны им", - подчеркнул Заварухин. 

https://sport.tatar-inform.ru/news/cto-proisxodit-s-albertom-yarullinym-i-nuzno-li-
vozvrashhat-ego-v-ak-bars-5888790 

К заголовкам сообщений 

Шарипзянов - о рекорде "Авангарда": хочется Кубок Гагарина выиграть. В 
плей-офф все с нуля (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
Капитан и защитник "Авангарда" Дамир Шарипзянов после поражения от 
"Спартака" (3:5) высказался об установлении рекорда омского клуба всех 
времен. Напомним, игрок обороны стал рекордсменом клуба по очкам в 
регулярке. 
"Установил новый рекорд для защитников "Авангарда"? Да стараюсь выполнять 
свою работу, которую мне дают. К тому же, у меня такие партнеры, в том же 
большинстве Ткач и Буш - им только отдавай, они там уже свое дело знают. 
Хочется ли обогнать Никишина по очкам в этой регулярке? Хочется Кубок 
Гагарина выиграть. В плей-офф все с нуля, идем потихонечку", - сказал 
Шарипзянов в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Львом Лукиным. 

https://sport.tatar-inform.ru/news/cto-proisxodit-s-albertom-yarullinym-i-nuzno-li-vozvrashhat-ego-v-ak-bars-5888790
https://sport.tatar-inform.ru/news/cto-proisxodit-s-albertom-yarullinym-i-nuzno-li-vozvrashhat-ego-v-ak-bars-5888790


 

 

До Шарипзянова 41 очко в "Авангарде" набирали защитники Юрий Рычков, 
Виктор Архипов и Вячеслав Войнов. Сейчас на счету Дамира 47 (8+39) 
результативных баллов.  

https://www.championat.com/hockey/news-5427356-sharipzyanov-o-rekorde-
avangarda-hochetsya-kubok-gagarina-vyigrat-v-plej-off-vsyo-s-nulya.html 

К заголовкам сообщений 

Вратарь "Северстали" Самойлов назвал голкипера КХЛ, который его 
удивляет своим стилем игры (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
27-летний российский вратарь череповецкой "Северстали" Александр Самойлов 
выразил мнение о наиболее интересных, по его мнению, голкиперах текущего 
сезона КХЛ. 
"Я смотрю обычные обзоры матчей. Есть друзья-вратари, пацаны, с которыми я 
знаком. Интересно за ними наблюдать и смотреть. Стараюсь следить за Никитой 
Серебряковым. Мы с ним относительно недавно познакомились. За Максимом 
Дорожко тоже наблюдаю. Бердин удивляет своим стилем игры, можно сказать, 
что он как шестой полевой игрок". 

https://www.championat.com/hockey/news-5427932-vratar-severstali-samojlov-
nazval-golkipera-khl-kotoryj-ego-udivlyaet-svoim-stilem-igry.html 

К заголовкам сообщений 

Губерниев: поздравляю СКА с новосельем! В воскресенье первая игра на 
лучшей в мире арене! (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
Спортивный комментатор Дмитрий Губерниев поздравил хоккейный клуб СКА с 
предстоящей первой игрой на новой домашней - "СКА Арене". 
"Поздравляю хоккейный клуб СКА с новосельем! В воскресенье первая игра на 
лучшей в мире арене! Большое открытие, праздник и концерт! Хоккей в Питере 
больше, чем хоккей!" - гласит публикация Губерниева в телеграм-канале. 
Напомним, в воскресенье, 11 февраля, СКА примет на новом домашнем 
стадионе "Сочи". Начало игры - 17:00 мск. 
"СКА Арена" стала самым большим в мире хоккейным стадионом с 
вместимостью 21 500 зрителей, обогнав знаменитую арену "Белл-центр" в 
Монреале. Строительство арены обошлось в 60 млрд рублей - эта сумма 
превышает ту, которая была потрачена при строительстве футбольной "Газпром 
Арены" (до 52 млрд). Спортивная площадка располагается на месте снесенного 
СКК "Петербургский".  

https://www.championat.com/hockey/news-5427916-guberniev-pozdravlyayu-ska-s-
novoselem-v-voskresene-pervaya-igra-na-luchshej-v-mire-arene.html 

К заголовкам сообщений 

Уже в воскресенье хоккеисты СКА наконец впервые сыграют на новой 
арене в Московском районе (Санкт-Петербургские ведомости 
(spbvedomosti.ru), Санкт-Петербург, 9 февраля 2024) 
Если дверь в Ледовый дворец, где армейцы последние годы принимали своих 
соперников, закрылась навсегда, то за ней осталась целая эпоха жизни 
петербургского клуба - почти четвертьвековая. Именно на площадке Ледового 
СКА стал грозной единицей отечественного хоккея.  
Четверть века назад СКА также не спешил перебираться в Ледовый, как сейчас 
на "СКА-арену". Команда уютно чувствовала себя в "Юбилейном", где были 
отлажены все процессы. Не беда, что культовый спорткомплекс на проспекте 
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Добролюбова к тому времени уже начал морально устаревать. Зато в нем все 
такое родное и привычное - как в родительской квартире, где провел все детство. 
Рядом дворец на Ждановке для ледовых тренировок, недалеко и 
Звенигородская, где у СКА тех лет была база. В конце концов Петроградская 
сторона - центр города, а Веселый Поселок с новым Ледовым - окраина.  
Строительство Ледового дворца началось в конце девяностых, когда Петербург 
получил право на проведение в 2000 году чемпионата мира по хоккею. По 
правилам международной федерации, турнир должен проводиться на 
современной вместительной арене, а такой в Петербурге тех лет не было.  
Максим Сушинский, многолетний капитан СКА и участник того ЧМ, спустя много 
лет назовет Ледовый проклятым местом. Вернее - ретранслирует слова 
дворника своего автосалона, который, как рассказывают, уверял: "Его москвичи 
строили, вы там ничего не выиграете!". Спортивная история дворца 
действительно началась с самого унизительного поражения сборной России на 
ЧМ. Команда, составленная из звезд НХЛ уровня Алексея Яшина, Павла Буре, 
Алексея Жамнова, заняла на домашнем турнире позорное 11‑е место. После там 
настрадался СКА - какие бы деньги клуб ни вкладывал в состав, стать чемпионом 
никак не получалось. И даже двумя Кубками Гагарина он это проклятье не 
развенчал, так как оба раза брал заветный трофей на выезде - в 2015 году в 
Казани, в 2017‑м - в Магнитогорске.  
Не спешил СКА с переездом в Ледовый, впрочем, не из‑за суеверий. В те годы 
это был один из беднейших клубов суперлиги, предшественницы КХЛ. Вплоть до 
того, что игрокам порой нечем было платить зарплату. Что ж замахиваться на 
Ледовый дворец? Да, он больше, красивее, удобнее, но и стоимость его аренды 
значительно выше, чем в "Юбилейном". К тому же зачем нужны 12 с лишним 
тысяч кресел команде, которая собирала аншлаги, только играя в армейском 
Дворце спорта на Ждановской набережной, рассчитанном на 2500 зрителей.  
 - Да и то, - вспоминает телекомментатор Андрей Шестаков, - люди ходили в 
основном на гостевые команды: посмотреть, как играет "Металлург", "Авангард" 
или "Ак Барс" - гранды российского хоккея тех лет.  
Шестаков, только приобщавшийся к телевизионной деятельности, на хлеб в те 
годы зарабатывал музыкой - играл на бас-гитаре в ресторане. И именно по этому 
профилю, а не по хоккейному он чаще посещал и Ледовый дворец.  
 - Я ужасно негодовал из‑за того, что в Ледовом почти полтора года не было 
хоккея, - вспоминает он. - Были концерты, различные мероприятия, а хоккея не 
было. СКА только с 2001 года начал какие‑то матчи проводить в Ледовом.  
Свою первую игру в Ледовом СКА провел 24 сентября 2001 года. Зрители 
переезд ногами не поддержали. В 12‑тысячный Ледовый пришли 1,5 тыс. 
зрителей, матч "Ак Барсу" был проигран со счетом 1:3. Первую шайбу на этой 
площадке в рамках чемпионата страны забросил хоккеист "Ак Барса" Андрей 
Никитенко, автором первой шайбы СКА стал защитник Николай Сырцов. Все это 
происходило на глазах историка петербургского и российского хоккея Дмитрия 
Чепелева:  
 - После "Юбилейного" и Ждановки этот дворец, конечно, произвел сильное 
впечатление - новизной и размерами. Казалось, что это почти НХЛ по уровню. 
Зрителей тем не менее он не притягивал. На матчи ходили по 2 - 3 тыс. человек, 
часть них - курсанты, которых нагоняли на матчи. Верхний ярус даже не 
открывали. И когда в феврале 2003 года Ледовый вдруг собрал аншлаг, это 
стало событием! СКА пришли поддержать более 12 тыс. человек!  
Что удивительно: в тот день в Ледовом встречались два аутсайдера суперлиги - 
СКА и "Спартак". Заклятые соперники бились за выживание: сохранение места в 
элите. По правилам тех лет, худшие команды суперлиги вылетали в лигу 



 

 

высшую, а на их место поднимались две команды. Хозяева учинили красно-
белым форменный разгром - 6:1, московская пресса, впрочем, тоже была в 
восторге: "И снова в Питере штурмуют дворцы!". Из арен тех лет 12 тысяч 
вмещали только московские "Лужники", и любой аншлаг в них автоматически 
становился рекордом турнира. Но тут Петербург превзошел эти цифры. А 
команда поддержала интерес к себе победой в пяти матчах из девяти 
оставшихся, сохранив тем самым место в суперлиге.  
Основной домашней ареной СКА Ледовый дворец стал позже - с сезона-2003/04, 
хотя периодически команда все‑таки играла в "Юбилейном". Но едва результаты 
пошли вверх (специалисты связывают это с появлением на тренерском мостике 
американца Барри Смита), как откликнулись и болельщики, ставшие постепенно 
заполнять трибуны Ледового, где помимо хоккея в дни матчей стали предлагать 
и другие развлечения перед матчем, по ходу него и после, удивляя в том числе 
необычным и богатым ассортиментом на фудкортах.  
Хоккей, как, впрочем, и футбол с баскетболом, в Петербурге много лет оставался 
уделом тех, кто любит этот вид спорта, но со временем все изменилось. Сегодня 
поход в Ледовый во многом уже семейное мероприятие. На трибунах много 
женщин, детей, аудитория совсем не та, что была поначалу. Даже когда за СКА 
приезжали играть Алексей Яшин, Максим Афиногенов, Евгений Набоков, 
рекламные кампании с их лицами, проводившиеся в городе, были рассчитаны в 
первую очередь на тех, кто знает, кто это такие.  
Маркетинг в России начала нулевых был слабо изучен, а о его спортивном 
направлении вовсе слышали единицы, и со временем клуб изменил векторы 
своей работы, ориентируясь на более широкую аудиторию. Так что болельщики, 
конечно, вместе с хоккеистами растопили своими сердцами такой холодный 
поначалу для них Ледовый. Теперь у них новый переезд - на "СКА-арену". И это 
новый вызов клубу и его поклонникам. По 12 300 зрителей уже собирали, и не 
раз, теперь новая планка - 21 500.  
Кстати  
23 сезона провел СКА в Ледовом. Это 691 матч, 464 победы и 2209 заброшенных 
шайб. 83 из них на счету лучшего снайпера дворца Ильи Ковальчука.  
Более 6,5 млн зрителей посетили эти матчи, в среднем - 9458 на игре, самым 
посещаемым был чемпионский сезон-2014/15 - 499 465 зрителей.  

https://spbvedomosti.ru/news/sport/uzhe-v-voskresene-khokkeisty-ska-nakonets-
vpervye-sygrayut-na-novoy-arene-v-moskovskom-rayone/ 

К заголовкам сообщений 

"На связи": силовой прием Холодилина на Толчинском, "Северсталь" при 
Козыреве (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 9 февраля 
2024) 
 В новом выпуске программы "На связи" Антон Климанов, Артем Батрак и 
Рафаэль Батыршин обсудили самые интересные события последних дней и 
ответили на вопросы зрителей. 
Гостем эфира стал заслуженный тренер России, экс-тренер "Ак Барса", "Витязя" 
и "Лады" Валерий Белов. Предлагаем вашему вниманию запись эфира и 
текстовую версию ответов на некоторые вопросы.  
О матче "Авангарда" и СКА в Омске 
Валерий Белов: "Я посмотрел первый период, потом отложил - дела. Потом 
захожу в приложение, и вижу счет 9:5. Зашел в эту игру и смотрел ее до конца - 
шикарный матч, я не мог оторваться. С обеих сторон атакующий хоккей, эмоции 
и во время, и после игры. Думаю, это украшение всего сезона".  
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Антон Климанов: "Можно вспомнить еще матч "Спартака" и московского 
"Динамо", 8:7".  
Артем Батрак: "Торпедо против "Магнитки" туда же. Мне кажется, это в один ряд, 
несколько матчей регулярного чемпионата у нас прямо супер".  
Рафаэль Батыршин: "Я считаю, и "Авангард", и СКА - претенденты на Кубок 
Гагарина, и как бы это не репетиция финала была. Соперники показали открытый 
хоккей, боевой, много острых моментов".  
О силовом приеме Холодилина на Толчинском 
Рафаэль Батыршин: "Просто Сергею нужно было быть более готовым к этому 
моменту. Могу рассказать историю - мне 18 лет, снял маску и надел визор. В 
первой же игре мне так же прилетело в спину: сломал нос, было несколько 
рассечений. Это был урок на всю жизнь - когда разворачиваешься спиной в поле, 
всегда жди удар. Сергей должен был быть к этому готов, не знаю, почему он так 
расслабился".  
Валерий Белов: "Полностью согласен с Рафаэлем. Тоже расскажу случай из 
своей карьеры - Евролига была, по-моему, с "Магниткой" играли. Видел, что меня 
идут бить, и ударил навстречу. Игрок, который шел меня бить, получил травму. 
Здесь он [Толчинский] просто не видел, какого-то умысла или чрезмерной 
грубости там не было. Это подтвердили и судьи, и СДК КХЛ рассматривало этот 
эпизод".  
О роли вратаря в чемпионской команде 
Валерий Белов: "Много заброшенных шайб - это связано с тем, что изменения в 
правилах произошли. В любом случае, я вспоминаю "Ак Барс", все чемпионские 
сезоны - это блестящая игра вратарей именно в этом плей-офф. Без блестящей 
игры вратаря не выиграть чемпионат".  
Рафаэль Батыршин: "Если сказать по моим победам, в 2016 году был Василий 
Кошечкин, он у нас играл как третий защитник - все забросы ловил и сразу 
начинал атаку. В 2018 году Эмиль Гарипов провел лучший сезон в карьере. Мы, 
защитники, были уверены, что если ошибемся, у нас есть Эмиль, который 
подчистит за нами. На тот момент он показал очень хорошую игру. Вратарь и 
спецбригады - это главный рецепт победы в Кубке".  
Артем Батрак: "Мне кажется, в последнее время никто без сильного вратаря не 
выигрывал чемпионат. Тот же Грубец, когда пришел из "Куньлунь Ред Стар" в 
"Авангард", так там начал играть".  
Об игре "Северстали" при Андрее Козыреве 
Рафаэль Батыршин: "Естественно, это удивительно - не рассчитывал на то, что 
они так хорошо сыграют. Андрей Леонидович [Козырев] проводит первый сезон 
в качестве главного тренера команды КХЛ, и было непонятно, как у него пойдет. 
Молодые ребята - молодцы, чувствуют доверие тренера, который ставит игру, 
как в "Торпедо".  
Артем Батрак: "Северсталь" будет примерно на том же месте, на котором 
заканчивала и с Разиным. Другое дело, что команде абсолютно без разницы, 
седьмая она, шестая или пятая, потому что все равно будет либо "Спартак", либо 
"Динамо" Москва, либо "Локомотив", либо СКА".  
Николай Канаков, директор "Северстали":  
 - Понятно, что тренерский штаб покинул нас после окончания прошлого сезона, 
и стоял вопрос - что нас ждет дальше? Мы не стали менять стратегию, так же 
делаем упор на молодых ребят, своих воспитанников. Из того круга тренеров, 
которые были, выбор пал на Андрея Леонидовича. Провели переговоры, 
пригласили его, дали некий карт-бланш, сказали: "Вот команда, твори, 
действуй!". Были опасения - как пройдем сезон, будем ли в плей-офф. Козырев 
у нас дебютировал в КХЛ как главный тренер. Сезон начался очень хорошо - 



 

 

появилась игра, свой стиль: быстрый, комбинационный, короткий пас. Такая игра 
пропагандируется весь сезон, и сейчас она дает плоды.  
О московском "Динамо" 
Алексей Сопин, спортивный директор "Динамо" Москва:  
 - Почему в последних результатах упускали преимущество? Если касаться игры 
с "Локомотивом", может быть, рано поверили в победу. Отличный первый период 
- доминировали, зарабатывали большинство, забивали хорошие голы. Во втором 
периоде свалились на какие-то неоправданные действия, отбрасывались от 
шайбы, потому что "Локомотив" добавил в движении. Рано поверили в победу, 
игра давалась, первый период 3:0 - хороший задел, и все будет хорошо. Такие 
матчи, конечно, надо доводить до победы.  
О борьбе за восьмое место на Востоке 
Рафаэль Батыршин: "Это повторение прошлого сезона - просто тогда вместо 
"Сибири" был "Барыс". Как непосредственный участник тех событий в составе 
"Амура" могу сказать, что сейчас у хабаровчан самый сложный график - три игры 
с "Трактором", "Металлург", Казань. У "Нефтехимика" соперники чуть попроще".  
Артем Батрак: "У "Нефтехимика" всего два домашних матча".  
Рафаэль Батыршин: "Я очень хочу, чтобы в плей-офф попал "Амур", моя бывшая 
команда. Хочется, чтобы болельщики на Дальнем Востоке увидели это зрелище, 
потому что "Амур" давно не играл в плей-офф.  

https://www.khl.ru/news/2024/02/09/527483.html 

К заголовкам сообщений 

Сетдиков рассказал, какую роль сейчас исполняет травмированный 
Якупов в "Нефтехимике" (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
Нападающий "Нефтехимика" Никита Сетдиков рассказал, чем занимается Наиль 
Якупов пока восстанавливается от травмы. 
"Наиль получил травму, ему нельзя было ничего делать одной рукой, но он все 
равно тренировался, крутил велосипед. Якупов молодец! Всегда держится на 
позитиве, подбадривает тех, у кого что-то не получается, похвалить может после 
игры. Наиль первый приходит на тренировки, последним уходит. Показывает 
пример", - цитирует Сетдикова сайт КХЛ. 

https://www.championat.com/hockey/news-5428374-setdikov-rasskazal-kakuyu-rol-
sejchas-ispolnyaet-travmirovannyj-yakupov-v-neftehimike.html 

Похожие сообщения (2): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Сетдиков высказался о снятии очков с "Сибири" (Allhockey (allhockey.ru), 
Москва, 9 февраля 2024) 
Форвард "Нефтехимика" Никита Сетдиков высказался о том, что "Сибирь" 
лишили четырех очков. 
- Вас в начале этого сезона обменяли из "Сибири" в "Нефтехимик". Есть ли 
мотивация сыграть сильнее, чем игрок, на которого тебя обменяли? 
- Абсолютно нет. Какая разница кого на кого меняют? Ты же, прежде всего, себе 
должен доказывать, на что способен. Журналисты, конечно, будут следить и 
обсуждать, сравнивать. Мне важно доказать свою ценность как игрока. Я знал, 
зачем ехал в Нижнекамск. 
- Как вы для себя объясняете этот обмен? 
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- Мне никто ничего не объяснял. Приняли такое решение? Окей. Имеете на это 
право. Поехал в "Нефтехимик" с позитивным настроем. Весь сезон был впереди. 
- Что подумали, когда "Сибирь", вашу бывшую команду и прямого конкурента за 
плей-офф, лишили четырех очков?  
- Когда это стало известно, мы находились на выезде, шло собрание. Никакой 
радости в духе "Ура, с них сняли четыре очка!" не было. Если бы не сняли, то у 
нас с ними поровну было бы очков, борьба еще интереснее. Я считаю, что лучше 
все решить в честной борьбе, чтобы не было потом разговоров. Но мы на это не 
можем влиять, это лига решила, - сказал Cетдиков. 

https://allhockey.ru/news/show/506709-
Setdikov_vyskazalsya_o_snyatii_ochkov_s_Sibiri 

Похожие сообщения (2): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Нефтехимика" - о повышенных премиальных за победу над 
"Сибирью": "Используем все методы для стимулирования команды" 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 9 февраля 2024) 
Генеральный директор нижнекамского "Нефтехимика" Игорь Ларионов 
прокомментировал информацию о том, что каждый игрок команды получит по 
200 тысяч рублей в качестве премии за победу над "Сибирью" в КХЛ. 
Ранее журналист Дмитрий Ерыкалов сообщил, что "Нефтехимик" получит 
повышенные премиальные за победу над "Сибирью" в матче, который будет 
иметь большое значение в борьбе за путевку в плей‑офф от Восточной 
конференции. 
 - В СМИ появляется информация о повышенных премиальных за победу в матче 
с "Сибирью". Можете подтвердить или опровергнуть?  
 - Я не буду говорить о цифрах, это неэтично. Но мы используем все методы для 
стимулирования команды, - передает слова Ларионова корреспондент "Матч 
ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2014703_Gendirektor_Neftehimika__o_po
vyshennyh_premialnyh_za_pobedu_nad_Sibirju_Ispolzujem_vse_metody_dla_stimul
irovanija_komandy 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Нефтехимика" Ларионов: "Планируем поддержать 
Сергачева, он многое делает для нижнекамского хоккея" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 9 февраля 2024) 
Генеральный директор "Нефтехимика" Игорь Ларионов заявил "Матч ТВ", что 
клуб планирует поддержать защитника "Тампа‑Бэй Лайтнинг" Михаила 
Сергачева во время домашней игры Фонбет Чемпионата КХЛ с новосибирской 
"Сибирью". 
В среду "Тампа" в гостях уступила "Рейнджерс" (1:3) в матче регулярного 
чемпионата НХЛ, во втором периоде Сергачев попытался провести силовой 
прием против канадца Лафренье у борта, но неудачно упал на левую ногу. 
Сергачев покинул лед на носилках, в четверг он перенес операцию из‑за 
переломов большой и малой берцовой костей левой ноги. До матча с 
"Рейнджерс" россиянин не играл с середины декабря из‑за травмы ноги. 
 - У Сергачева тяжелейшая травма, клуб планирует как‑то поддержать Михаила?  
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 - Мы планируем поддержать Михаила на игре с "Сибирью". Клуб сделает 
обращение на медиакубе. Мы поддерживаем Михаила. Всегда на связи с нашим 
воспитанником. Переживаем за Сергачева и желаем ему скорейшего 
восстановления, Михаил многое делает для нижнекамского хоккея, - заявил 
"Матч ТВ" Ларионов. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2014765_Gendirektor_Neftehimika_Larion
ov_Planirujem_podderzhat_Sergacheva_on_mnogoje_delajet_dla_nizhnekamskogo
_khokkeja 

К заголовкам сообщений 

Леонтьев - о следующем матче с "Сибирью": "Будет настоящая битва" 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 9 февраля 2024) 
Главный тренер "Нефтехимика" Олег Леонтьев после поражения в домашнем 
матче регулярного чемпионата КХЛ против "Сибири" (1:2 ОТ) прокомментировал 
игру своей команды. 
- Соперник дал нам бой, мы хотели взять очки. Турнирное положение 
накладывало отпечаток на обе команды. Важность и значение этого матча было 
высокое. Все хорошо, только концовку смазали, имели моменты, могли выиграть 
в овертайме, но, к сожалению, пропустили. Но это хоккей, это спорт, нужно играть 
до конца, быть собранным и сконцентрированным. Нужно извлекать уроки и 
двигаться дальше.  
- Ответный матч с "Сибирью" будет таким же принципиальным?  
- Конечно. Мы идем очко в очко, у нас разница в турнирной таблице всего в два 
балла. Конечно, будет очередная битва.  
- "Сибирь" играла 1-4, показалось, что вы тоже применяли эту схему...  
- У них другая схема и у нас тоже. В этом есть свои детали. 
- Игра шла до первой ошибки?  
- Каждая игра идет до первой ошибки, затем начинается другое развитие 
ситуации. Предсказать ход матча невозможно, - приводит слова Леонтьева 
корреспондент "БИЗНЕС Online".  

https://sport.business-gazeta.ru/article/291593 

К заголовкам сообщений 

"Мы знаем, к чему идем". Кривокрасов - о победе "Сибири" над 
"Нефтехимиком" (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
Исполняющий обязанности главного тренера "Сибири" Сергей Кривокрасов 
высказался о волевой победе над "Нефтехимиком" (2:1 ОТ) в гостях. 
"Первый период был присматривающимся друг к другу. Играли на маленьких 
скоростях, обе команды нервничали. Но после первого гола начался открытый 
хоккей, появились голевые моменты. Благодарен парням, как они сыграли. 
Очень важный момент для нашей ситуации. Мы настраиваемся на каждую игру. 
Мы знаем, к чему мы идем и неважно, с кем мы играем". 

https://www.championat.com/hockey/news-5428652-my-znaem-k-chemu-idyom-
krivokrasov-o-pobede-sibiri-nad-neftehimikom.html 

К заголовкам сообщений 

"Нефтехимик" проиграл "Сибири", но все равно идет в зоне плей-офф. 
Все решили 1,5 секунды (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 10 февраля 2024) 
Восьмое место пока за Нижнекамском.  
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"Нефтехимик" продолжает вести борьбу за попадание в плей-офф. Дома 
нижнекамцы уступили "Сибири" (1:2 ОТ), пропустив решающий гол за 1,5 секунды 
до конца овертайма. После этого результата борьба за попадание в плей-офф в 
очередной раз обострилась. "Нефтехимик" занимает восьмое место, но имеет 
такое же количество очков, что и девятый "Амур" (62), а "Сибирь" отстает от них 
всего на два балла. 
Как в Нижнекамске устроили гендер-пати, какая ошибка подвела "Нефтехимик" в 
овертайме - в репортаже "БИЗНЕС Online" из Нижнекамска. 
Ключевое удаление Дергачева в юбилейном матче 
Пошел второй месяц, как "Нефтехимик" вступил в зону ключевых матчей. Одно 
поражение, и команда выпадает из зоны плей-офф. Досрочно решить проблему 
можно: легче всего это сделать, обыграв ключевого соперника за последнее 
место Востока, то есть "Сибирь". Однако "Нефтехимик" проиграл в 
дополнительное время. Казалось бы, что встреча перейдет в серию буллитов, 
однако гости вырвали победу.  
Никем не закрытый форвард Энди Андреофф вкатился в зону хозяев и тут же 
послал шайбу в дальний угол ворот. "Это игрок-касание: его нельзя оставлять на 
пятачке - многое ему не понадобится. Он показал нам свой фирменный бросок", 
- отметил эксперт "КХЛ ТВ" Артем Божко, который комментировал матч.  
Однако закрыть всех персонально "Нефтехимик" не мог. Команда в овертайме 
осталась в меньшинстве - кого-то пришлось бы оставить. Притом игры в 
нечисленных составах и вовсе можно было бы избежать. Капитан команды 
Александр Дергачев удалился в самый важный момент встречи, сделав 
подножку за чужими воротами. Как бы нападающий не старался оспорить тот 
момент, судьи остались непреклонны. Нижнекамская публика, очевидно, тем 
вердиктом осталась недовольна: минутой ранее арбитры выписали штраф 
игроку "Сибири", однако покатили смотреть момент и отменили свое решение.  
"Много чего хочется сказать, но нужно проанализировать игру и сделать выводы. 
Попал в конек - получил удаление", - ответил после игры капитан. Так 
получилось, что матч против "Сибири" стал 400-м для Дергачева в КХЛ. Простым 
его назвать нельзя, однако предъявлять игроки претензии тоже не стоит. 
Александр отметился передачей и продлил результативную серию до трех 
матчей. Если бы не игра Дергачева и его капитанская работа (после матчей он 
может четко и по делу высказать свою позицию), то "Нефтехимик" мог бы идти 
за пределами восьмерки на Востоке.  
Аккуратный хоккей от обеих команд 
"Нефтехимик" и "Сибирь" нельзя назвать командами, которые действуют от 
обороны. Нижнекамцы стараются агрессивно идти вперед, у сибиряков в 
нападении играют дорогостоящие Тэйлор Бек и Энди Андреофф. Однако, когда 
момент требует того, команды готовы изменить стиль игры. Что "Нефтехимик", 
что "Сибирь" чересчур осторожничали и не так часто создавали опасные 
моменты. "Первый период был таким присматривающимся друг к другу. Играли 
на маленьких скоростях", - сказал и.о. главного тренера гостей Сергей 
Кривокрасов.  
Казалось, что обе команды акцентировано вставали в защите 1-4, однако на 
пресс-конференции это было опровергнуто. "Нефтехимик" пользуется более 
плавающей схемой и может сыграть по моменту. "Была игра двух команд, 
которые борются за плей-офф - все хотят допускать минимум ошибок. Мы не 
может порезвиться, как СКА с "Авангардом" ( их встреча закончилась со счетом 
5:9 - ред. )" - произнес Дергачев.  
Не так много работы было у вратаря "Нефтехимика" Филиппа Долганова. 
Голкипер привык отражать под 40 бросков, однако против "Сибири" их набралось 



 

 

чуть более 20. Хотя, против кого бы ни был матч, Долганов всегда держит себя в 
форме. На утренней раскатке он остался после тренировки и пошел 
отрабатывать любимое упражнение - сесть в угол, бросить небольшой мячик об 
стенку и тут же его поймать. Так вратарь пытается предусмотреть, как и куда 
полетит шайба. В целом в клубе считают, что Долганов все берет своей работой. 
В молодости Филипп не считался большим талантом, зато неожиданно для 
многих раскрылся в 25 лет.  
Другой момент - гол "Нефтехимика", забитый из офсайда. Нападающий Никита 
Сетдиков отдал на форварда Андрея Белозерова, который убежал один в ноль 
с вратарем. Сделали это нижнекамцы не прямой передачей (о чем задавался 
вопросом Божко), а подкидочкой. "Это просто технический элемент. Видел, что 
Андрей бежит в "ноль", передо мной был игрок, закинул "парашют" - у меня 
оставался только такой вариант", - сказал Сетдиков.  
С другой стороны, "Нефтехимик" активно тренировал именно этот элемент на 
раскатке перед игрой. Участвовал в упражнениях и главный тренер Олег 
Леонтьев, который получал шайбу, выходил один в ноль с вратарем и исполнял 
бросок. К слову, месяц назад на "парашюты" перешел "Ак Барс": ранее казанцы 
чаще выходили из обороны через пас, а не дальним забросом вперед. Помогает 
этот прием, когда соперник выстраивает сильную среднюю зону: можно за пару 
секунд создать 100-процентный момент.  
Кто фаворит за восьмое место Востока? 
Чем же был так важен матч между "Нефтехимиком" и "Сибирью"? Это два 
главных соперника за попадание на восьмую строчку Востока. Если бы "Сибирь" 
проиграла в основное время, то отрыв между командами увеличился бы до пяти 
очков. Поражение для команды Кривокрасова могло стать определяющим: такое 
отставание можно было бы не отыграть.  
Добавлял остроты и вопрос по снятию очков с "Сибири" из-за использования 
четвертого легионера в заявке. В 15:00 стартовало заседание КХЛ, на котором 
лига могла бы удовлетворить запрос сибиряков о возвращении набранных ими 
баллов. Однако дисциплинарный комитет к одному решению не пришел - борьба 
"Сибири" за свои очки еще продолжится. К слову, в день матча гендиректор 
"Нефтехимика" Игорь Ларионов встретился с гендиректором "Сибири" Кириллом 
Фастовским и за закрытыми дверями провел переговоры. Вряд ли стороны 
обошли тему снятия очков.  
С одной стороны, снятие очков с "Сибири" - удача для "Нефтехимика": в 
противном случае соперник был бы выше в таблице. С другой, в команде никто 
не радуется из-за произошедшего. В тренерской висит таблица, в которой у 
"Сибири" не сняты четыре очка. Этим "Нефтехимик" сам себя готовит к той 
ситуации, если КХЛ изменит решение относительно данного вопроса.  
Пока же вердикта нет, как и четырех очков "Сибири". Поэтому на Востоке 
вырисовывается следующая картина: "Нефтехимик" - восьмой с 62 очками, 
"Амур" - девятый с 62, а "Сибирь" - 10-я с 60. Фаворита так сразу не назовешь: 
хабаровчане имеют три победы подряд, но далее им трижды играть с 
"Трактором", по разу - с "Металлургом" и "Ак Барсом". "Нефтехимик" ждет 
пятиматчевый выезд, а из игр против лидеров - только "Локомотив" в конце 
февраля. "Сибирь" же имеет матчи как против топ-команд, так и против 
аутсайдеров.  
На один день поменяли пресс-атташе и корреспондента  
В "Нефтехимике", осознав всю важность встречи, заведомо начали готовиться к 
матчу. Болельщикам самим предложили выбрать, что они хотят делать на игре. 
Поступали разные предложения, некоторые из которых клуб смог выполнить.  



 

 

Одно из них - болельщик берет интервью у игрока и ведет пресс-конференцию. 
Вопросы в микст-зоне задавал фанат с именем Рашид. Безусловно, его заранее 
подготовили и настоятельно рекомендовали читать вопросы с телефона. Пресс-
конференцию провел болельщик Данияр. К слову, вопросов со стороны КХЛ не 
поступало: запретов по таким поводам у них нет. Если интервью берется и у 
представителей команды-соперника, то необходимо разрешение с их стороны. 
Поэтому "Нефтехимик" решил ограничиться лишь своим составом - болеют-то 
только за них.  
Другой момент - это гендер-пати, которое провели в одной из рекламных пауз. 
Семейная пара Альбина и Камиль ждут ребенка. Они заранее сделали УЗИ, в 
лист с результатом специально не смотрели, а запечатали его в конверт и 
принесли в "Нефтехимик". Узнали пол своего ребенка они вместе со всей ареной: 
как оказалось, молодая пара ждет мальчика.  
Однако матч, где исполняется все по желанию болельщика, не собрал полный 
дворец. За день до матча выкупили три тысячи билетов - хороший показатель 
для регулярного чемпионата. Однако в день матча зрители приобрели около 700 
билетов и суммарно на арене собралось 3729 зрителя. Центральный сектор 
заполнился весь: на него скупают билеты быстрее всего. А вот верхние места за 
воротами остались пустыми. 
Теперь у "Нефтехимика" остался один гарантированный домашний матч - против 
"Локомотива" 23 февраля. Все остальные встречи регулярного чемпионата 
пройдут на выезде. Дабы еще сыграть дома в плей-офф, "Нефтехимику" нужно 
побеждать в гостях. Иных путей нет.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/291594 

К заголовкам сообщений 

"Сибирь" вернулась в большую гонку. Так ли нужны Новосибирску 
четыре очка? (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 февраля 2024) 
Наконец-то команда начала давать результат. 
Статистика "Сибири" в этом сезоне КХЛ 
Мы писали, что главное от "Сибири" - нормализовать климат. Очень сильно по 
команде ударило снятие четырех очков. А затем была и критика от тренерского 
штаба, и руководство выражало недовольство спадом в самый неподходящий 
момент. Ситуацию, в которой находилась команда из Новосибирска, критической 
нельзя назвать, но необходимо было и включать режим плей-офф, и режим 
рыбки - забыть, что случилось в прошлом, так как это плохо сказывалось на 
настоящем и будущем. 
И после поражения дома от "Ак Барса" дела пошли в гору. Пришли тяжелые 
победы на характере. Команда начала стабильно набирать очки в каждой игре. 
Два очка в Казани, один балл - в Ярославле. Да, "Сибирь" показывает не самую 
зрелищную структуру игры, но кому сейчас есть дело до этого? Главное - попасть 
в плей-офф, а чтобы решить данную задачу - необходимы очки, а не атакующий 
и красивый хоккей. Если сейчас посмотреть на все клубы, которые сражаются за 
восьмое место на Востоке, то количество овертаймов и буллитов у них возросло. 
"Амур" три из последних пяти игр заканчивал за пределами 60 минут. 
"Нефтехимик" - четыре из шести. Каждый балл важен, поэтому и Новосибирск - 
не исключение.  
Отметим, что Новосибирск выиграл две встречи против прямых конкурентов. 
Взяли два очка дома у "Амура" и в гостях у "Нефтехимика". Да, Нижнекамск и 
Хабаровск заработали по одному баллу, но своими победами "Сибирь" 

https://sport.business-gazeta.ru/article/291594


 

 

приблизилась к "Амуру" и "Нефтехимику" - отставание всего два балла, но на 
одну игру у Новосибирска сыграно больше.  
Пока с решением дисциплинарной комиссии ничего непонятно - оставят его в 
силе или вернут их "Сибири". Это вопрос, на который не могут повлиять 
хоккеисты. А вот выдать шесть побед в оставшихся встречах - вполне. У 
"Нефтехимика" в раздевалке турнирная таблица висит с погрешностью на то, что 
у Новосибирска не сняли четыре балла. Такой же принцип нужно оставлять 
"Сибири", но наоборот - не думать и не учитывать возможное возвращение 
нужных очков. 
КХЛ отложила решение по "Сибири". Его нужно оставлять прежним 
Сейчас все в силах команды Кривокрасова. Два балла и шесть матчей - вполне 
реальная задача для того, чтобы догнать и обогнать оппонентов. Тем более, 
"Сибирь" уже включила режим плей-офф в отличии от клубов, которые 
оформили путевку в игры на выбывание. 
Удастся "Сибири" пройти в первый раунд или нет - увидим. Потому что не все 
зависит от Новосибирска, но еще и от конкурентов. Будет участвовать в плей-
офф в итоге тот, кто пройдет оставшуюся дистанцию с наименьшим количеством 
потерь и ошибок. Но нужно признать, что борьба за восьмое место Востока - это 
самая яркая гонка в заключительный месяц регулярного чемпионата. И все 
клубы - "Нефтехимик", "Амур" и "Сибирь" сейчас выжимают максимум. Будет 
вдвойне круто, если все решится в последний день первого этапа.  
Конечно, четыре очка "Сибири" не помешают, так как поднимут клуб с десятой 
позиции на восьмое. Но смысл думать о том, что может произойти? Если на это 
решение ни болельщики, ни игроки повлиять не в силах. А вот продолжить 
поддерживать клуб и бороться на льду - другая история. 

https://allhockey.ru/article/show/506739-
Sibir_vernulas_v_bol_shuju_gonku_Tak_li_nuzhny_Novosibirsku_chetyre_ochka 

К заголовкам сообщений 

Алексей Шевченко - об игре ЦСКА в Минске: Ужаснулись даже 
белорусские болельщики (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 9 
февраля 2024) 
Известный российский журналист Алексей Шевченко не ожидал, что ЦСКА 
проиграет матч минскому "Динамо" (1:4). 
"Почему не угадал? Ведь у армейцев был хороший шанс выбраться из кризиса, 
но они провели настолько плохую игру, что ужаснулись даже белорусские 
болельщики", - написал журналист в своем телеграм-канале. 

https://belarushockey.com/khl/news/2024/02/09/aleksej-shevchenko---ob-igre-cska-v-
minske-uzhasnulis-dazhe-belorusskie-bolelschiki/ 

К заголовкам сообщений 

Кожевников назвал отсутствие главного тренера Федорова ЦСКА 
причиной четырех поражений подряд (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 9 
февраля 2024) 
Кожевников назвал отсутствие главного тренера Федорова ЦСКА причиной 
четырех поражений подряд  
Отсутствие главного тренера ЦСКА Сергея Федорова на своем посту 
сказывается на игре команды, заявил "Матч ТВ" двукратный олимпийский 
чемпион Александр Кожевников. 
В четверг ЦСКА уступил минскому "Динамо" со счетом 1:4 в выездном матче 
регулярного сезона Фонбет Чемпионата КХЛ. Армейская команда, потерпевшая 

https://allhockey.ru/article/show/506739-Sibir_vernulas_v_bol_shuju_gonku_Tak_li_nuzhny_Novosibirsku_chetyre_ochka
https://allhockey.ru/article/show/506739-Sibir_vernulas_v_bol_shuju_gonku_Tak_li_nuzhny_Novosibirsku_chetyre_ochka
https://belarushockey.com/khl/news/2024/02/09/aleksej-shevchenko---ob-igre-cska-v-minske-uzhasnulis-dazhe-belorusskie-bolelschiki/
https://belarushockey.com/khl/news/2024/02/09/aleksej-shevchenko---ob-igre-cska-v-minske-uzhasnulis-dazhe-belorusskie-bolelschiki/


 

 

четвертое подряд поражение, занимает седьмое место в турнирной таблице 
Западной конференции. Федоров пропускает матчи команды с конца января по 
причине болезни. 
 - У ЦСКА проблемы не с эмоциями, а с тем, что некому забивать. Не понимаю, 
почему так происходит. Моментов полно, хоккеисты играют, ладно бы они стояли 
на месте, но армейцы мучаются во многих играх. Видимо, ЦСКА не хватает 
главного тренера (Федорова), - сказал Кожевников "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2014652_Kozhevnikov_nazval_otsutstvije
_glavnogo_trenera_Fedorova_CSKA_prichinoj_chetyreh_porazhenij_podrad 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Жамнов: у "Спартака" очень сильная аудитория ветеранов, которые 
переживают за результат (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов высказался о своей главной задаче 
как наставника красно-белых на сегодняшний момент. 
"Главная задача на сегодняшний день - построить команду, сделать хороший 
коллектив, дееспособный, вернуть традиции спартаковские, которые были 
ранее. Здесь очень сильная аудитория ветеранов, которые переживают за 
результат. В последний раз они чемпионами становились в 70-х годах. Хочется 
вернуть традиции "Спартака" в первую очередь. Надеюсь, что получится. Это не 
так просто и не за один год. Нужно время и терпение", - приводит слова Жамнова 
пресс-служба Континентальной хоккейной лиги. 

https://www.championat.com/hockey/news-5428566-zhamnov-u-spartaka-ochen-
silnaya-auditoriya-veteranov-kotorye-perezhivayut-za-rezultat.html 

Похожие сообщения (3): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Жамнов: если вижу, что игрок не до конца выполняет работу, выскажу 
лично (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов рассказал о своих 
взаимоотношениях с игроками во время работы. 
"В любой команде есть звезды, но для меня они все равны, индивидуально с 
каждым общаюсь, каждому стараюсь помочь. Каждый для меня важен, потому 
что это одна составляющая большого коллектива. За каждого игрока я 
ответственен. Если вижу, что у игрока не получается, я всегда с ним поговорю и 
мы обсудим все нюансы. Если вижу, что игрок не до конца выполняет свою 
работу, выскажу лично, и мы все обсудим", - приводит слова Жамнова пресс-
служба Континентальной хоккейной лиги. 

https://www.championat.com/hockey/news-5428504-zhamnov-esli-vizhu-chto-igrok-
ne-do-konca-vypolnyaet-rabotu-vyskazhu-lichno.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 февраля 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 9 февраля 2024 

• Sports.ru, Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2014652_Kozhevnikov_nazval_otsutstvije_glavnogo_trenera_Fedorova_CSKA_prichinoj_chetyreh_porazhenij_podrad
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2014652_Kozhevnikov_nazval_otsutstvije_glavnogo_trenera_Fedorova_CSKA_prichinoj_chetyreh_porazhenij_podrad
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Главный тренер "Сочи" заявил о желании продолжить работу в клубе в 
следующем сезоне КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 10 февраля 2024) 
Главный тренер ХК "Сочи" Дмитрий Кокорев после поражения в матче 
регулярного чемпионата КХЛ с "Торпедо" (3:5) заявил о желании продолжить 
работу в клубе в следующем сезоне. 
"Я первый тренер "Сочи" за долгое время, которого не уволили по ходу сезона? 
Решать руководству, но я не против остаться и на следующий сезон", - сказал 
главный тренер "Сочи". 
На данный момент "Сочи" занимает 10-е место в Западной конференции КХЛ, 
набрав 47 очков в 61 матче. Команда Дмитрия Кокорева одержала 19 побед и 
потерпела 42 поражения, отставая от зоны плей-офф на 14 очков. На последнем 
месте в конференции располагается "Витязь", который отстает от "леопардов" 
на два балла после такого же количества сыгранных матчей.  

https://www.championat.com/hockey/news-5428864-glavnyj-trener-sochi-zayavil-o-
zhelanii-prodolzhit-rabotu-v-klube-v-sleduyuschem-sezone-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Ларионов - о Кручинине: не видим хоккея, страсти, желания, которое 
хотим от него прежнего (Чемпионат.com, Москва, 10 февраля 2024) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов объяснил, почему ведущий 
нападающий Алексей Кручинин перестал проходить в состав нижегородского 
клуба. 
"По Кручинину я в прошлый раз сказал, что он отсутствует только по игровым 
показателям. Пока мы не видим того хоккея, той страсти, того желания, которое 
хотим видеть от того прежнего Кручинина. Которого мы знаем, в которого мы 
верим. Но пока он не пришел в то состояние, где он может быть полезен в 
команде. 
Процесс становления команды или процесс выбора состава зависит от того, как 
ты тренируешься, как ты работаешь, как ты помогаешь команде. Если вы 
посмотрите данные за последние 10 матчей - они наверняка у вас есть - вы 
увидите, что там больше минусов, чем плюсов. 
Мы хотим, чтобы эти ребята давали результат. Мы верим, мы ждали, мы очень 
долго будем ждать и надеемся, что какие-то вещи он в себе поменяет. Даст нам 
возможность иметь того игрока, в котором горит огонь, в котором горит помощь. 
Это не только голы и передачи - это та страсть, то чувство лидерства, которые 
присущи одному из игроков команды. В этом возрасте ты больше помогаешь, 
больше даешь, чем берешь. Поэтому мы хотим, мы с ним говорим, и если в 
ближайших днях, тренировках, играх дадим ему шанс опять выйти и быть тем 
игроком, тем человеком, который не подведет, будем только рады видеть его в 
составе". 

https://www.championat.com/hockey/news-5428860-larionov-o-kruchinine-ne-vidim-
hokkeya-strasti-zhelaniya-kotoroe-hotim-ot-nego-prezhnego.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

"Ощущение, что выиграл Кубок Гагарина". Ларионов о победах "Торпедо" 
после неудачной серии (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов после победы над "Сочи" (5:3) 
высказался об атмосфере в раздевалке. 

https://www.championat.com/hockey/news-5428864-glavnyj-trener-sochi-zayavil-o-zhelanii-prodolzhit-rabotu-v-klube-v-sleduyuschem-sezone-khl.html
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https://www.sports.ru/hockey/1115830370-igor-larionov-kruchinin-otsutstvuet-v-sostave-torpedo-po-igrovym.html


 

 

"Когда после пяти поражений подряд выигрываешь матч, то в раздевалке 
ощущение, что выиграл Кубок Гагарина. И эти эмоции после победы над 
"Трактором" перенеслись сегодня на первый период. Но то, что ребята взяли 
себя в руки и забили пять голов - это позитив. В первом перерыве объяснил 
хоккеистам, что они сейчас больше работают, чем играют. Но работа должна 
приносить удовольствие от процесса. Сегодня было видно, что все с натяжкой. 
Хочется видеть более полноценную игру". 

https://www.championat.com/hockey/news-5428732-oschuschenie-chto-vyigral-
kubok-gagarina-larionov-o-pobedah-torpedo-posle-neudachnoj-serii.html 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

Иван Рябкин: "Разин - лучший специалист, с кем я встречался в детстве. 
Хороший тренер, очень силен в хоккее" (Sports.ru, Москва, 9 февраля 
2024) 
Иван Рябкин высказался про тренера Андрея Разина.  
В нынешнем сезоне 16-летний нападающий МХК "Динамо" Москва провел 39 
матчей в Olimpbet Молодежной хоккейной лиге и набрал 50 (22+28) очков. 
- Как вы переехали в Москву?  
- Мой первый тренер, Андрей Разин, посоветовал поехать в Москву. 
Отец взял нас с братом и повез туда, так мы попали в "Янтарь" к Максиму 
Александровичу Бирюкову. Потом пришли на просмотр в ЦСКА, и нас взяли туда. 
- Каким вам запомнился Андрей Разин?  
- Он хороший тренер, очень силен в хоккее. Лучший специалист, с кем я 
встречался в детстве. 
- Вы говорили, что в ЦСКА не развивались. В чем это проявлялось?  
- Там я играл по своему году. 
В "Динамо" переходил в команду 2006 года и играл под наставничеством 
Александра Александровича Журика, то есть снова с ребятами на год старше. 
Там лучше развивался, играть было интереснее, - сказал Иван Рябкин.  

https://www.sports.ru/hockey/1115829902-ivan-ryabkin-razin-luchshij-speczialist-s-
kem-vstrechalsya-v-detstve.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 февраля 2024 

• Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

"Чайка" в шаге от первого места в индексе силы (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru), Москва, 9 февраля 2024) 
Математический рейтинг молодежных команд.  
После 22-й недели OLIMPBET регулярного чемпионата МХЛ на Западе первая 
тройка осталась без изменений. "СКА-1946" сохранил первую позицию, "Локо" 
второй, МХК "Спартак" - третий. "Алмаз" вернулся на четвертое место, а 
"Амурские Тигры" вошли в пятерку. Они выбили московское "Динамо" и 
"Академию Михайлова". "Русские Витязи" поднялись на восьмую строчку, по две 
позиции выиграли "Динамо СПб" и "Динамо-Шинник".  

https://www.championat.com/hockey/news-5428732-oschuschenie-chto-vyigral-kubok-gagarina-larionov-o-pobedah-torpedo-posle-neudachnoj-serii.html
https://www.championat.com/hockey/news-5428732-oschuschenie-chto-vyigral-kubok-gagarina-larionov-o-pobedah-torpedo-posle-neudachnoj-serii.html
https://www.sports.ru/hockey/1115829902-ivan-ryabkin-razin-luchshij-speczialist-s-kem-vstrechalsya-v-detstve.html
https://www.sports.ru/hockey/1115829902-ivan-ryabkin-razin-luchshij-speczialist-s-kem-vstrechalsya-v-detstve.html
https://allhockey.ru/news/show/506708-Ryabkin_Razin_luchshij_specialist_s_kem_ya_vstrechalsya_v_detstve
https://mhl.khl.ru/news/12758/1050311/


 

 

На Востоке изменений больше. "Мамонты Югры" по-прежнему лидируют как в 
"Золотом" дивизионе, так и в индексе силы. "Чайка" сместила со второго места 
"Омских Ястребов", у молодежной команды "Торпедо" плюс три места. Столько 
же у "Сибирских Снайперов", они четвертые. На пятую трочку опустились "Белые 
Медведи", по три позиции потеряли "Авто" и "Стальные Лисы". Небольшой 
прогресс у "Толпара", уфимцы поднялись на восьмое место.  
Индекс силы - это рейтинг, подсчитывающийся математически на основе 
показателей в сезоне. Регулярный чемпионат все команды начали с одинаковым 
количеством баллов. За победу в основное время одна команда отнимает у 
другой 25% ее баллов, в случае победы в овертайме или в серии бросков - 12,5%. 
Таким образом индекс силы показывает, какие команды в настоящий момент 
находятся "на ходу", обыгрывают фаворитов и выдают длительные победные 
серии.  

https://mhl.khl.ru/news/20260/1050310/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Сборная Нижегородской области на Спартакиаде-2024: обзор команды и 
перспективы (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 9 февраля 2024) 
12 февраля в Челябинске стартует хоккейный турнир на Зимней Спартакиаде. 
Официальный сайт WHL.KHL.RU рассказывает о составе сборной 
Нижегородской области, собранной на основе "Торпедо".  
Спартакиада 2024: все о соревнованиях по женскому хоккею 
Спартакиада 2024 
Состав Сборной Башкортостана  
Вратари: Александра Полонник, Полина Силуянова;  
Защитники: Екатерина Ананьина, Ирина Кулагина, Василиса Печенюк, Алина 
Смурова, Дарья Тельнова, Оксана Тыщенко;  
Нападающие: Евгения Балобанова, Кристина Банникова, Варвара Борискова, 
Дарья Дуцева, Татьяна Кораблина, Мария Кусакина, Екатерина Лихачева, Алена 
Логинова, Регина Михайлова, Ольга Прокопенко, Алена Старовойтова, Виктория 
Шрейдер.  
Главные звезды  
Варвара Борискова - самая результативная хоккеистка этого состава сборной 
(10+5). Хороший сезон проводят нападающий Алена Старовойтова (14) и 
защитник 19-летняя Алина Смурова (12).  
Вратари  
Эта позиция возможно самая слабая среди всех команд Спартакиады. 16-летняя 
Александра Полонник сыграла семь минут в ЖХЛ, а 19-летняя Полина 
Силуянова в этом сезоне играла лишь в Ночной лиге женского хоккея. Основные 
вратари "Торпедо" Валерия Меркушева и Валерия Тараканова не сыграют на 
Спартакиаде.  
Защитники  
Четыре защитника входят в основной состав "Торпедо". Алина Смурова набрала 
12 (5+7) очков, больше только у двух защитников команды. Опытная Екатерина 
Ананьина (1+6) выигрывала Кубок ЖХЛ в 2018 году. Также за "Торпедо" играли 
Ирина Кулагина и Оксана Тыщенко. Без Нины Пироговой и Ангелины Гончаренко 
шанс проявить себя получат другие защитники.  
Нападающие  

https://mhl.khl.ru/news/20260/1050310/


 

 

За сборную Нижегородской области не сыграет вся классная первая тройка 
"Торпедо". В их отсутствие на первый план выйдут Варвара Борискова, 
забросившая 10 шайб, Алена Старовойтова (5+9), Алена Логинова (4+8) и Ольга 
Прокопенко (7+4). Также стоит отметить 16-летнюю Дарью Дуцеву, забросившей 
7 шайб, и Екатерину Лихачеву, набравшей 10 очков всего за 14 матчей.  
Тренерский штаб  
Сборную Нижегородской области возглавят Алексей Кокурин, помощник Олега 
Наместникова в "Торпедо", и главный тренер юниорской сборной области Антон 
Колесников, ранее работавший в "СКИФе" и "Торпедо".  
Соперники Нижегородской области  
Сборная Нижегородской области попала в группу "А" со сборными 
Башкортостана, Московской области и Москвы.  
12 февраля, 10:30 (время московское). Сборная Нижегородской области - 
Сборная Башкортостана.  
13 февраля, 10:30. Сборная Нижегородской области - Сборная Московской 
области.  
14 февраля, 10:30. Сборная Нижегородской области - Сборная Москвы.  
Перспективы команды  
В регулярном чемпионате ЖХЛ "Торпедо" ведет борьбу за победу. Но в 
отсутствие большой группы лидеров клуба сборной Нижегородской области 
будет трудно претендовать на золото Спартакиады. Однако даже с таким 
составом сборная Нижегородской области входит в число фаворитов на 
призовое место.  

https://whl.khl.ru/news/20235/1047114/ 

К заголовкам сообщений 

 
Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
"СКА Арена" поможет вовлекать больше людей в занятия спортом" - 
Чернышенко (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 9 февраля 2024) 
Заместитель председателя правительства РФ Дмитрий Чернышенко в рамках 
рабочего визита в Санкт‑Петербург заявил, что "СКА Арена" поможет в 
выполнении поручений президента России. 
СКА с 11 февраля переезжает на "СКА Арену", где до конца регулярного сезона 
Фонбет Чемпионата КХЛ проведет шесть домашних игр. "СКА Арена" вмещает 
21 500 зрителей. В декабре объект принял Матч звезд КХЛ. 
Чернышенко отметил, что это самый большой хоккейный дворец в мире и 
флагманская арена для российского хоккея. 
 - Объект впечатляет, как с точки зрения инновационных решений, где все 
продумано до мелких деталей, так и своим размахом. Но самое главное - это 
самый современный, безопасный и эффективный по работе со зрителями 
дворец. Совсем недавно он принял Матч звезд КХЛ, который за два дня посетило 
более 40 тысяч зрителей. Комплекс рассчитан на посещение 21,5 тысяч человек 
на различных хоккейных мероприятиях и до 23 тысяч - на концертах. Такая 
вместимость в том числе содействует выполнению поручения президента 
России по достижению 70% наших граждан, регулярно занимающихся спортом. 
Для этого также нужны звезды спорта и яркие победы. Такие ролевые модели, 
на которых хотят равняться мальчишки, способствуют увеличению количества 
людей, вовлеченных в спорт, - цитирует Чернышенко аппарат вице‑премьера. 

https://whl.khl.ru/news/20235/1047114/


 

 

Чернышенко добавил, что по поручению Владимира Путина КХЛ ведет большую 
работу по сокращению госфинансирования клубов и повышению их 
коммерческой эффективности. 
 - В воскресенье состоится первый матч СКА на этой арене, рады, что они 
переехали. В 2022 году была открыта арена в Омске, в 2023 году - в 
Новосибирске, обе арены заполняются. У СКА большая армия поклонников в 
Санкт‑Петербурге, думаю, что уже послезавтра будет побит рекорд 
посещаемости КХЛ для матчей в помещениях - 17 073 зрителей в 2014 году. 
Условия на арене комфортные, лига провела инспекцию - "СКА Арена" 
полностью соответствует техническому регламенту КХЛ. Впереди плей‑офф, и 
надеемся, что всем болельщикам будет комфортно находиться в этом дворце, а 
СКА сможет собирать аншлаги и повышать свои коммерческие доходы, - отметил 
президент КХЛ Алексей Морозов. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2014675_SKA_Arena_pomozhet_vovlekat
_bolshe_ludej_v_zanatija_sportom__Chernyshenko 

К заголовкам сообщений 

Чернышенко: "СКА-Арена" поспособствует вовлечению людей в занятия 
спортом (ТАСС, Москва, 9 февраля 2024) 
Петербургская "СКА-Арена", на которой будет выступать хоккейный клуб СКА, 
является самым современным и эффективным спортивным дворцом, который 
поспособствует увеличению вовлеченных в спорт жителей. Об этом заявил вице-
премьер РФ Дмитрий Чернышенко, комментарий которого приводит пресс-
служба Министерства спорта РФ.  
"Объект впечатляет, как с точки инновационных решений, где все продумано до 
мелких деталей, так и своим размахом, но самое главное - это самый 
современный, безопасный и эффективный по работе со зрителями дворец. 
Совсем недавно он принял Матч звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), 
который за два дня посетило более 40 тыс. зрителей. Комплекс рассчитан на 
посещение 21,5 тыс. человек на различных хоккейных мероприятиях и до 23 тыс. 
- на концертах, такая вместимость в том числе содействует выполнению 
поручения президента России по достижению 70% наших граждан, регулярно 
занимающихся спортом, для этого также нужны звезды спорта и яркие победы. 
Такие ролевые модели, на которых хотят равняться мальчишки, способствуют 
увеличению количества людей, вовлеченных в спорт", - сказал Чернышенко.  
"В 2022 году была открыта арена в Омске, в 2023 году - в Новосибирске, обе 
арены заполняются. У СКА большая армия поклонников в Санкт-Петербурге, 
думаю, что уже послезавтра будет побит рекорд посещаемости КХЛ для матчей 
в помещениях - 17 073 зрителя в 2014 году. Условия на арене комфортные, лига 
провела инспекцию - "СКА-Арена" полностью соответствует техническому 
регламенту КХЛ. Впереди плей-офф, и надеемся, что всем болельщикам будет 
комфортно находиться в этом дворце, а СКА сможет собирать аншлаги и 
повышать свои коммерческие доходы", - отметил президент КХЛ Алексей 
Морозов.  
"СКА-Арена", построенная в 2023 году, вмещает 21,5 тыс. зрителей на хоккейных 
матчах, являясь самым большим хоккейным дворцом в мире. СКА проводит 
домашние матчи в Ледовом дворце, который вмещает 12,3 тыс. зрителей. 
Первые официальные соревнования на "СКА-Арене" состоялись в декабре 2023 
года, тогда на арене прошли игры Матча звезд КХЛ. Первая встреча регулярного 
чемпионата Фонбет-КХЛ пройдет на "СКА-Арене" 11 февраля, петербургская 
команда примет "Сочи".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2014675_SKA_Arena_pomozhet_vovlekat_bolshe_ludej_v_zanatija_sportom__Chernyshenko
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2014675_SKA_Arena_pomozhet_vovlekat_bolshe_ludej_v_zanatija_sportom__Chernyshenko


 

 

https://tass.ru/sport/19947395 

Похожие сообщения (6): 

• Вечерка (vecherka-spb.ru), Санкт-Петербург, 9 февраля 2024 

• Sports.ru, Москва, 9 февраля 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 9 февраля 2024 

• Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Крупнейшая в мире хоккейная "СКА Арена" поможет больше людей 
вовлекать в занятия спортом (Большой спорт (bolshoisport.ru), Москва, 9 
февраля 2024) 
Заместитель Председателя Правительства Дмитрий Чернышенко в рамках 
рабочего визита в Санкт-Петербург совместно с президентом Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ) А лекс еем Морозовым посетили многофункциональный 
спортивно-досуговый комплекс "СКА Арена".  
Дмитрий Чернышенко отметил, что это самый большой хоккейный дворец в мире 
и, безусловно, флагманская арена для отечественного хоккея: "Объект 
впечатляет, как с точки инновационных решений, где все продумано до мелких 
деталей, так и своим размахом. Но самое главное - это самый современный, 
безопасный и эффективный по работе со зрителями дворец. Совсем недавно он 
принял Матч Звезд КХЛ, который за два дня посетило более 40 тыс. зрителей. 
Комплекс рассчитан на посещение 21, 5 тыс. человек на различных хоккейных 
мероприятиях и до 23 тыс. - на концертах. Такая вместимость в том числе 
содействует выполнению поручения Президента России по достижению 70% 
наших граждан, регулярно занимающихся спортом. Для этого также нужны 
звезды спорта и яркие победы. Такие ролевые модели, на которых хотят 
равняться мальчишки, способствуют увеличению количества людей, 
вовлеченных в спорт".  
Он добавил, что по поручению Владимира Путина КХЛ ведет большую работу по 
сокращению госфинансирования клубов и повышения их коммерческой 
эффективности. Вместимость "СКА Арены" позволяет проводить большие 
события с участием спонсоров и партнеров, что приближает экономическую 
модель построенного комплекса к самоокупаемой. Сама А рена построена 
преимущественно за счёт частных инвестиций - д оля бюджетного 
финансирования составила около 15%.  
"В воскресенье состоится первый матч СКА на этой арене, рады, что ни 
переехали. В 2022 году была открыта арена в Омске, в 2023 году - в 
Новосибирске, обе арены заполняются. У СКА большая армия поклонников в 
Санкт-Петербурге, думаю, что уже послезавтра будет побит рекорд 
посещаемости КХЛ для матчей в закрытых помещениях - 17073 зрителей в 2014 
году. Условия на арене комфортные, Лига провела инспекцию - "СКА Арена" 
полностью соответствует Техническому регламенту КХЛ. Впереди плей-офф, и 
надеемся, что всем болельщикам будет комфортно находиться в этом дворце, а 
СКА сможет собирать аншлаги и повышать свои коммерческие доходы", - 
отметил Алексей Морозов.  
Объект общей площадью 182,3 тыс. кв.м введен в эксплуатацию в ноябре 2023 
года,. стоимость проекта - порядка 70 млрд рублей.  
В состав комплекса входят две ледовые арены стандартного размера, главная 
ледовая арена, тренировочная ледовая арена с трибунами на 300 мест, фитнес-
центр с плавательным бассейном и универсальным спортивным залом.  

https://tass.ru/sport/19947395
https://vecherka-spb.ru/2024/02/09/vitsepremer-chernishenko-zayavil-chto-skaarena-posposobstvuet-vovlecheniyu-lyudei-v-zanyatiya-sportom
https://www.sports.ru/hockey/1115829357-dmitrij-chernyshenko-ska-arena-vpechatlyaet-svoim-razmaxom-vmestimost-.html
https://www.khl.ru/news/2024/02/09/527486.html
https://www.championat.com/hockey/news-5428236-vice-prezident-khl-chernyshenko-vedyom-bolshuyu-rabotu-po-sokrascheniyu-gosfinansirovaniya-klubov.html


 

 

На главной ледовой арене предусмотрена возможность проведения концертных, 
культурно-массовых мероприятий, выставок, форумов, презентаций, турниров 
по киберспорту.  
Строительство "СКА Арены" стартовало в апреле 2021 года на месте спортивно-
концертного комплекса "Петербургский" в рамках концессионного соглашения с 
Правительством Санкт-Петербурга. Новая арена создавалась с учетом всех 
современных требований к хоккейным стадионам, но может принимать и 
мероприятия по свыше чем 20 видам спорта. Помогает зрителям наблюдать за 
матчами медиакуб площадью свыше 800 квадратных метров и множество других 
самых современных мультимедийных поверхностей.  

https://www.bolshoisport.ru/posts/2024-02-02-krupneyshaya-v-mire-hokkeynaya-ska-
arena-pomozhet-bolshe-lyudey-vovlekat-v-zanyatiya-sportom 

К заголовкам сообщений 

Назаров отреагировал на громкое интервью Путина американскому 
журналисту Карлсону (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
Известный тренер Андрей Назаров прокомментировал выход резонансного 
интервью американского журналиста Такера Карлсона с президентом России 
Владимиром Путиным. 
"С большим удовольствием, как и миллионы россиян, посмотрел интервью с 
президентом России Владимиром Владимировичем Путиным, которое он дал 
американскому журналисту Такеру Карлсону. На мой взгляд, наш президент 
подробно и содержательно ответил на все вопросы, и даже больше. 
Считаю, что, помимо политической составляющей, интервью скажется на 
спортивной повестке. Спорт и политика связаны друг с другом, такова нынешняя 
мировая обстановка. Всем спортивным чиновникам и нашим недругам из ИИХФ 
во главе президентом организации Люком Тардифом стоит задуматься. Будем 
надеяться, что они сделают правильные выводы. 
Мы уже видим, как интервью разлетается по всему миру, у него десятки 
миллионов просмотров. Россия и ее президент интересны всему миру, в чем все 
в очередной раз убедились. Изолировать нашу страну и сделать ее слабее при 
помощи санкций ни у кого не вышло, все эти попытки провалились. Кстати, по-
прежнему приглашаю Такера Карлсона на финал Кубка Гагарина, все в силе", - 
сказал Назаров в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5427928-nazarov-otreagiroval-na-
gromkoe-intervyu-putina-amerikanskomu-zhurnalistu-karlsonu.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Текслер показал министру спорта РФ Матыцину академию хоккея 
"Трактор" (Ura.ru (ura.news), Екатеринбург, 9 февраля 2024) 
Губернатор Челябинской области Алексей Текслер ознакомил министра спорта 
России Олега Матыцина с работой академии хоккея "Трактор". Об этом с места 
событий 9 февраля сообщает корреспондент URA.RU. 
"Новая база академии дала новые возможности. Основная идея - собрать 
сборные по всем возрастам, которые играют в первенстве и чемпионате России, 
и помочь ребятам достичь максимального спортивного результата", - сообщил 
Текслер Матыцину. 

https://www.bolshoisport.ru/posts/2024-02-02-krupneyshaya-v-mire-hokkeynaya-ska-arena-pomozhet-bolshe-lyudey-vovlekat-v-zanyatiya-sportom
https://www.bolshoisport.ru/posts/2024-02-02-krupneyshaya-v-mire-hokkeynaya-ska-arena-pomozhet-bolshe-lyudey-vovlekat-v-zanyatiya-sportom
https://www.championat.com/hockey/news-5427928-nazarov-otreagiroval-na-gromkoe-intervyu-putina-amerikanskomu-zhurnalistu-karlsonu.html
https://www.championat.com/hockey/news-5427928-nazarov-otreagiroval-na-gromkoe-intervyu-putina-amerikanskomu-zhurnalistu-karlsonu.html
https://www.sports.ru/hockey/1115829090-nazarov-ob-intervyu-putina-amerikanskomu-zhurnalistu-karlsonu-u-nego-d.html


 

 

Министр пообщался с юными воспитанниками академии и их родителями. Также 
Матыцин и Текслер опробовали спортивное снаряжение, забросив несколько 
шайб в ворота в тренировочном зале академии. 
Новая база академии хоккея "Трактор" включает в себя два ледовых поля, зал 
для общей физической подготовки, бросковый и тренажерный залы. Академия 
приспособлена для проживания спортсменов. Здесь есть общежитие на 120 
человек и столовая на 100 посадочных мест. Дети школьного возраста имеют 
возможность продолжать обучение. 

https://ura.news/news/1052731645 

К заголовкам сообщений 

Министр спорта РФ Матыцин остался доволен подготовкой челябинских 
спортсменов (ФедералПресс (fedpress.ru), Москва, 9 февраля 2024) 
Министр спорта РФ Олег Матыцин высоко оценил уровень подготовки 
спортсменов из Челябинска, а также высокий уровень развития физической 
культуры среди всего населения.  
"Создание культуры здорового образа жизни - в этом отношении я увидел, что 
задачи, предусмотренные правительственной стратегией развития физической 
культуры и спорта, в Челябинской области решаются эффективно, создается 
самая современная инфраструктура", - уточнил Матыцин.  
Министр пробудет в городе два дня. Сегодня Матыцин пообщался с родителями 
воспитанников спортшкол, открыл новый комплекс по тхэквондо "Коре" и 
академию хоккейного клуба "Трактор".  
На Спартакиаду в Челябинск приехала и шестикратная абсолютная олимпийская 
чемпионка Лидия Скобликова. 

https://fedpress.ru/news/74/society/3298069 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

"Это связано с безопасностью". В Швеции и Финляндии по-прежнему 
против возвращения России (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
Правление Международной федерации хоккея 12-13 февраля проведет 
двухдневное заседание в Цюрихе. Одним из наиболее значимых вопросов 
повестки дня касается возможного участия сборных России и Беларуси в 
международных соревнованиях в сезоне2024/2025, а также выступления на 
Олимпиаде - 2026. 
Представители хоккейных ассоциаций Швеции и Финляндии по-прежнему 
выступают против возвращения национальной команды России к 
международным соревнованиям. 
"Решение по этому вопросу в конечном итоге будет принимать правление ИИХФ. 
Отдельные страны не принимают решений. Ситуация не изменилась, поэтому 
позиция Финляндии остается прежней", - заявил представитель Финляндии 
Хейкки Хиетанен. 
"В нынешней ситуации мы считаем невозможным участие России и Беларуси. 
Это во многом связано с безопасностью игроков и мероприятий. Я считаю, что 
ситуация не изменилась, поэтому позиция Швеции ясна", - сказал президент 
Шведской федерации хоккея Андерс Ларссон.  

https://www.championat.com/hockey/news-5428328-eto-svyazano-s-bezopasnostyu-
v-shvecii-i-finlyandii-po-prezhnemu-protiv-vozvrascheniya-rossii.html 

https://ura.news/news/1052731645
https://fedpress.ru/news/74/society/3298069
https://www.championat.com/hockey/news-5428328-eto-svyazano-s-bezopasnostyu-v-shvecii-i-finlyandii-po-prezhnemu-protiv-vozvrascheniya-rossii.html
https://www.championat.com/hockey/news-5428328-eto-svyazano-s-bezopasnostyu-v-shvecii-i-finlyandii-po-prezhnemu-protiv-vozvrascheniya-rossii.html


 

 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Шведы и финны против возращения сборной России. Но без нее они 
лишь деградируют (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
Олимпиада 2026 года с участием игроков НХЛ должна стать праздником хоккея, 
а не балаганом и унынием. 
В ближайшее время для всего мирового хоккея произойдет важное событие. 
Правление Международной федерации хоккея 12-13 февраля проведет 
двухдневное заседание в Цюрихе. Один из наиболее значимых вопросов 
повестки дня касается возможного участия сборных России и Беларуси в 
международных соревнованиях в сезоне-2024/2025, а также выступления на 
Олимпиаде-2026. 
Напомним, недавно из Северной Америки пришли новости о том, что НХЛ 
отпустит своих игроков на Олимпийские игры 2026 и 2030 годов. То бишь 
хоккейный турнир в Милане и Кортина-д'Ампеццо может стать одним из самых 
ярких и зрелищных за последнее время. Кроме того, для некоторых возрастных 
звезд это последний шанс завоевать олимпийское золото. 
И все бы ничего, но глупость, злость и банальная трусость некоторых стран 
продолжают возобладать над здравым смыслом. 
Так, представители хоккейных ассоциаций Швеции и Финляндии по-прежнему 
выступают против возвращения национальной команды России к 
международным соревнованиям. 
"Решение по этому вопросу в конечном итоге будет принимать правление ИИХФ. 
Отдельные страны не принимают решений. Ситуация не изменилась, поэтому 
позиция Финляндии остается прежней", - заявил представитель Финляндии 
Хейкки Хиетанен. 
"В нынешней ситуации мы считаем невозможным участие России и Беларуси. 
Это во многом связано с безопасностью игроков и мероприятий. Я считаю, что 
ситуация не изменилась, поэтому позиция Швеции ясна", - сказал президент 
Шведской федерации хоккея Андерс Ларссон. 
О какой безопасности идет речь и почему проводить турниры с участием россиян 
и белорусов небезопасно - ни один, ни другой руководитель синхронно не 
говорят. Почему? Да потому что это обычная выдумка, к которой попросту 
невозможно найти каких-то вменяемых и поддающихся логическому объяснению 
аргументов. 
А что же ИИХФ и ее президент Люк Тардиф? Француз заявил, что совет должен 
сначала решить, сможет ли Россия участвовать в чемпионате мира 2025 года в 
Швеции и Дании. Также ИИХФ предстоит определить статус Беларуси перед 
квалификацией на Олимпийские игры 2026 года. Ну а финальным, по всей 
видимости, станет решение по сборной России и Олимпиаде-2026. 
Ничего хорошего от Тардифа, который по сравнению с прежним президентом 
ИИХФ Рене Фазелем является белой вороной и абсолютно посторонним 
человеком в федерации, ждать не стоит. Ни дипломатическими способностями, 
ни умом, ни умением грамотно расставить приоритеты Тардиф, в отличие от 
своего предшественника, не обладает. 
"Считаю, что, помимо политической составляющей, интервью скажется на 
спортивной повестке. Спорт и политика связаны друг с другом, такова нынешняя 
мировая обстановка. Всем спортивным чиновникам и нашим недругам из ИИХФ 
во главе с президентом организации Люком Тардифом стоит задуматься. Будем 
надеяться, что они сделают правильные выводы", - верно заметил известный 

https://allhockey.ru/news/show/506669-V_Shvecii_i_Finlyandii_po_prezhnemu_protiv_vozvrascheniya_Rossii


 

 

тренер Андрей Назаров, комментируя интервью президента России Владимира 
Путина американскому журналисту Такеру Карлсону. Вот только выводов от 
Тардифа и его единомышленников вряд ли стоит ждать. 
Ну а шведы и финны, продолжая настаивать на изоляции сборной России, 
собственноручно пилят сук, на котором сидят. О каком прогрессе и развитии 
можно говорить и какую ценность будет носить олимпийская медаль, когда от 
Игр под надуманными предлогами пытаются отстранить одного из главных 
фаворитов? Подобные ходы и поведение могут вести лишь к собственной 
деградации. Странно, что в Швеции и Финляндии этого не понимают или делают 
вид, стараясь подло убрать с пути одного из главных конкурентов.  

https://www.championat.com/hockey/article-5428418-sbornye-shvecii-i-finlyandii-
vystupayut-protiv-vozrascheniya-sbornoj-rossii-po-hokkeyu-na-mezhdunarodnuyu-
arenu.html 

К заголовкам сообщений 

"Если канадцы надавят, все будет хорошо". Кожевников - о возвращении 
сборной России (Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею Александр Кожевников высказался 
относительно возможного возвращения сборной России к международным 
соревнованиям. 
"Канадцы - очень сильная организация, они почти как весь мир подчиняются 
американцам. Так что будем смотреть, что они скажут. Если канадцы надавят, то 
будет все хорошо. Потому что для канадцев и американцев турнир без России - 
это не тот турнир, которые они могут себе занести в плюс". 

https://www.championat.com/hockey/news-5428738-esli-kanadcy-nadavyat-vsyo-
budet-horosho-kozhevnikov-o-vozvraschenii-sbornoj-rossii.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
"Кубок Будущего-2024". Россия U17 - Белоруссия U20 - 2:5 (Федерация 
хоккея России (fhr.ru), Москва, 9 февраля 2024) 
В Минске продолжается традиционный международный турнир Кубок Будущего. 
Программу второго игрового дня завершили юниорская сборная России U17 и 
молодежная сборная Белоруссии. 
Российские юниоры, вдохновленные победой во вчерашнем турнире "3х3", в 
один голос говорили о намерении дать бой старшим товарищам в оставшихся 
матчах, и по настроению, с которым подопечные Дмитрия Михайлова вышли на 
игру, было понятно, что слова у них не расходятся с делом. Безусловно, им было 
нелегко противостоять соперникам, серьезно превосходящим их по возрасту, но 
наличие горячего желания "покусать старших", по меткому выражению голкипера 
Семена Фролова, не вызывало сомнений.  
Возможно, это желание было чрезмерным и приводило к периодическим 
нарушениям правил, которые дорого обходились команде. Дважды белорусам 
удалось успешно разыграть лишнего, хотя в большинстве случаев наши юниоры 
очень достойно смотрелись и в меньшинстве.  
Первое удаление в составе россиян произошло спустя считанные секунды после 
того, как Даниил Липский открыл счет. Юниоры стойко оборонялись, и им не 
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хватило каких-то двух секунд, чтобы продержаться до возвращения пятого 
игрока. Но и счет 0:2 не выбил их из колеи, и еще до перерыва Егор Мурашев 
сумел сократить разрыв.  
Сюжет первого периода повторился и во втором. Снова белорусы забили 
дважды: сперва в равных составах, а затем в большинстве, причем на этот раз 
реализовать численное преимущество они сумели стремительно - за пять 
секунд. И снова россияне отыграли одну шайбу - она на счету Аскара Камалова. 
Правда, времени до второго перерыва еще осталось достаточно, чтобы 
соперники забили пятый гол.  
В третьем периоде счет не изменился, хотя возможности были у обеих команд. 
Юниоры еще дважды оставались в меньшинстве, но больше не допускали 
ошибок. Впрочем, были и у них шансы на реализацию численного преимущества, 
однако спецбригады большинства не добились успеха.  
Таким образом, белорусская молодежка, как и Россия U18, одержала две 
победы, и завтра эти команды в очном противостоянии разыграют первое место. 
А в борьбе за третье сойдутся Россия U17 и Казахстан U20, пока не набравшие 
очков.  

https://fhr.ru/news/item/105563/ 

Похожие сообщения (1): 

• Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

"Кубок Будущего-2024". Россия U18 - Казахстан U20 - 8:1 (Федерация 
хоккея России (fhr.ru), Москва, 9 февраля 2024) 
В Минске продолжается традиционный международный турнир Кубок Будущего. 
Программу второго игрового дня открыли юниорская сборная России U18 и 
молодежная сборная Казахстана. 
Российские юниоры, несмотря на то что им противостояли соперники постарше, 
накануне встречи считались фаворитами, и ход событий на "Чижовка-Арене" 
подтвердил справедливость предстартовых предположений. Только в первом 
периоде казахстанская команда смогла сыграть на равных, что и отразилось на 
счете.  
В стартовом отрезке соперники обменялись голами в большинстве. На 16-й 
минуте сборная Казахстана получила штраф за нарушение численного состава, 
и нашим юниорам потребовалось всего 13 секунд, чтобы разыграть лишнего. Но 
полученный благодаря шайбе Вадима Дудорова перевес в счете не продержался 
и двух минут: Глеб Решетько досрочно выпустил со скамейки штрафников Ивана 
Окунева.  
Окунев впоследствии исправил эту оплошность. Дело было уже во втором 
периоде, когда россияне добились тотального игрового превосходства, 
выразившегося в пяти безответных шайбах. Практически сразу после перерыва 
Егор Сурин вновь вывел нашу команду вперед, затем Окунев увеличил отрыв, а 
его дело продолжил Илья Паутов.  
На 35-й минуте Сурин отправился в штрафной бокс, и это удаление привело к 
голу, но не в те ворота, в какие можно было бы предположить: россиянам 
удалась контратака в меньшинстве, и Никита Фролов сделал счет 5:1, тем самым 
сподвигнув казахстанских тренеров на замену голкипера.  
Но выход Руслана Какенова вместо Владимира Истомина не внес изменений в 
течение игры. Спустя всего лишь две с половиной минуты отличился Максим 
Филимонов, а в заключительные восемь минут матча Александр Плесовских 
сделал дубль и установил окончательный счет.  

https://fhr.ru/news/item/105563/
https://mhl.khl.ru/news/20029/1050339/


 

 

Таким образом, сборная России U18 одержала две победы в двух матчах и 
возглавила турнирную таблицу. Позже на лед выйдут команды России U17 и 
Белоруссии U20.  

https://fhr.ru/news/item/105560/ 

К заголовкам сообщений 

Арсений Елисеев - о победе над Россией U17 и предстоящем решающем 
матче (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 9 февраля 2024) 
Защитник сборной Беларуси U20 Арсений Елисеев в интервью корреспонденту 
"БХ" Степану Воронкову подвел итоги матча "Кубка Будущего" против сборной 
России U17, в котором его команда одержала победу с результатом 5:2. 
- Насколько интересно играть в составе одной команды с ребятами постарше? 
- Всегда интересно играть в команде, где сам не самый старший игрок, а с 
позиции молодого хоккеиста. Но на турнире участвуют соперники моего возраста 
и даже младше. Вообще интересный турнир. 
- Как вам вообще понравились соперники, сыграли против сборной России U17 и 
сборной Казахстана U20? 
- Сборная России U17 - молодые ребята, играли в агрессивный хоккей. Они очень 
техничные, быстрые. У них было видно огромное желание. Показали достаточно 
интересный хоккей. Что касается сборной Казахстана, то там ребята постарше. 
Может менее мастеровитые, но все равно желания у них было достаточно. Я 
считаю, что они тоже показали очень хороший хоккей. 
- Завтра решающая игра со сборной России U18 за победу на турнире. Что надо 
сделать, чтобы там выиграть? 
- Мы с ними уже встречались на турнире в Питере. Все эти ребята играют в МХЛ. 
Они также мастеровитые и техничные, как и сборная U17, но на год старше. Я 
думаю, если мы будем гнуть свою линию, играть в свой хоккей, без потерь 
проходить среднюю зону, меньше действовать в зоне обороны и больше в зоне 
атаки, нацеленные на бросок и гол, то выиграем. 
- Вы сами в МХЛ входите в пятерку лучших игроков по количеству силовых 
приемов, но тут на турнире не получается так много их проводить? 
- Возможно здесь более ответственно нужно подходить к моментам. Так как 
силовой прием на грани нарушения может быть, либо условно я иду в тело, а 
игрок пробрасывает шайбу и потом следующий подбирает, и могут быть 
контратаки два в один, один в один, один в ноль. Поэтому тут надо более 
грамотно действовать, не проиграть позицию, сыграть именно так.  

https://belarushockey.com/kubok-buduschego/news/2024/02/09/arsenij-eliseev---o-
pobede-nad-rossiej-u17-i-predstojaschem-reshajuschem-matche/ 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Рыбин надеется, что голы Кузьменко за "Калгари" помогут ему вписаться 
в команду (RT (russian.rt.com), Москва, 9 февраля 2024) 
Бывший хоккеист московского "Спартака" и петербургского СКА Максим Рыбин 
высказался о выступлении российского нападающего "Калгари Флэймз" Андрея 
Кузьменко, который забил за команду в двух матчах подряд в Национальной 
хоккейной лиге (НХЛ) после своего обмена из "Ванкувер Кэнакс". 

https://fhr.ru/news/item/105560/
https://belarushockey.com/kubok-buduschego/news/2024/02/09/arsenij-eliseev---o-pobede-nad-rossiej-u17-i-predstojaschem-reshajuschem-matche/
https://belarushockey.com/kubok-buduschego/news/2024/02/09/arsenij-eliseev---o-pobede-nad-rossiej-u17-i-predstojaschem-reshajuschem-matche/


 

 

 "Не нужно сейчас торопиться с выводами по Кузьменко. Это как эмоции от 
покупки новой машины, когда ты просто в восторге, но потом это потихонечку 
приедается. Андрей вновь забил - красавец! Надеюсь, что он уже вписался в 
команду, но давайте подождем матчей десять в его исполнении", - заявил Рыбин 
RT. 
Экс-хоккеист считает, что "Калгари" детально изучил все сильные стороны 
Кузьменко перед его обменом. 
"Там работают профессионалы, и они тысячу раз разобрали сильные и слабые 
стороны Андрея, его характер, бросок, возвращение в свою зону. Если "Калгари" 
его взял, значит, там считают, что он действительно принесет пользу, и на него 
рассчитывают, а это уже большой плюс", - добавил он. 
Ранее Рыбин прокомментировал голевую серию российского нападающего 
"Вашингтон Кэпиталз" Александра Овечкина, который впервые с марта прошлого 
года забил в трех матчах подряд в НХЛ. 
Рыбин надеется, что голы Кузьменко за "Калгари" помогут ему вписаться в 
команду 

https://russian.rt.com/sport/news/1270695-rybin-goly-kuzmenko-kalgari 

К заголовкам сообщений 

Рыбин считает, что Овечкин сумеет забить 30 голов в нынешнем сезоне 
НХЛ (RT (russian.rt.com), Москва, 9 февраля 2024) 
Бывший хоккеист московского "Спартака" и петербургского СКА Максим Рыбин 
прокомментировал голевую серию российского нападающего "Вашингтон 
Кэпиталз" Александра Овечкина, который впервые с марта прошлого года забил 
в трех матчах подряд в Национальной хоккейной лиге (НХЛ). 
 "Дай бог, чтобы Саша действительно проснулся. Судя по сезону, ему давно пора 
это сделать. Он молодец, что снова забил. Думаю, после перерыва на Матч 
звезд Овечкин стал свежее и его гол из "офиса" сегодня в ворота "Флориды" - это 
круто! 
Сможет ли Александр забросить 30 шайб в текущем сезоне? Вполне возможно! 
Каковы шансы "Вашингтона" на попадание в плей-офф? С той игрой, которую 
они сейчас показывают, им будет крайне тяжело это сделать. Честно говоря, я 
не вижу у них каких-то осмысленных действий", - сказал Рыбин RT. 
Ранее хоккейный агент Алексей Дементьев высказался об игре российского 
нападающего "Калгари Флэймз" Андрея Кузьменко, который забил за команду в 
двух матчах подряд в НХЛ после своего обмена из "Ванкувер Кэнакс". 
Рыбин считает, что Овечкин сумеет забить 30 голов в нынешнем сезоне НХЛ 

https://russian.rt.com/sport/news/1270696-rybin-ovechkin-goly-nhl 

К заголовкам сообщений 

Агент Цыпалкова назвал клуб НХЛ, который заинтересован в хоккеисте 
(Чемпионат.com, Москва, 9 февраля 2024) 
"Торонто Мэйпл Лифс" входит в число нескольких команд НХЛ, 
заинтересованных в подписании нападающего "Спартака" Максима Цыплакова 
сообщил агент игрока Александр Черных изданию The Athletic. 
Сообщается, что агент и Цыплаков созванивались с руководством "Торонто" на 
прошлой неделе через Zoom, где почти час вели беседу. Черных сообщил, что 
как минимум 12 команд НХЛ выразили заинтересованность - либо лично, либо 
посредством виртуальных встреч. Российские скауты "Лифс" несколько раз 
лично наблюдали за Цыплаковым в этом сезоне. 

https://russian.rt.com/sport/news/1270695-rybin-goly-kuzmenko-kalgari
https://russian.rt.com/sport/news/1270696-rybin-ovechkin-goly-nhl


 

 

Напомним, в нынешнем сезоне Максим Цыплаков принял участие в 58 матчах за 
московский "Спартак", отметившись 45 (30+15) результативными действиями 
при показателе полезности "+15".  

https://www.championat.com/hockey/news-5428624-agent-cypalkova-nazval-klub-
nhl-kotoryj-zainteresovan-v-hokkeiste.html 

К заголовкам сообщений 

Грицюк вошел в топ-3 лучших перспективных игроков "Нью-Джерси" по 
версии The Athletic (Чемпионат.com  , Москва, 9 февраля 2024) 
Журналист Скотт Уиллер в статье на портале The Athletic составил список 
лучших перспективных игроков "Нью-Джерси Дэвилз" на 2024 год. 
Третье место занял 22-летний нападающий СКА Арсений Грицюк. 
"Развитие Грицюка стало своего рода чудом, изменив прогноз по нему за пять 
сезонов, прошедших с тех пор, как "дьяволы" выбрали его в пятом раунде на 
драфте. В этом году ситуация продолжила улучшаться после перехода из 
"Авангарда" в СКА, где он стал одним из лучших нападающих команды, набирая 
чуть меньше очка за игру. 
Чем больше я наблюдаю за ним, тем больше я уверен, что его успех за 
последние пару лет не случайность. Он не станет звездой, но выглядит как 
нападающий из топ-9, обладающий ценностью при в игре в большинстве и зоне 
атаки", - сказано в статье. 
Также в список попал 20-летний защитник "Спартака" Даниил Орлов заняв 12-е 
место. Лидером рейтинга стал игрок обороны Шимон Немец, который уже играет 
за "Дэвилз". На второй строчке - защитник Симус Кейси из Мичиганского 
университета.  

https://www.championat.com/hockey/news-5428686-gricyuk-voshyol-v-top-3-
luchshih-perspektivnyh-igrokov-nyu-dzhersi-po-versii-the-athletic.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

В Магнитогорске металлурги оказались лучшими хоккеистами: играли в 
валенках (УралПрессИнформ, Челябинск, 9 февраля 2024) 
Команда первичной профсоюзной организации Группы ММК стала победителем 
турнира по хоккею в валенках среди команд металлургического комбината и 
магнитогорского "Союза молодых металлургов". Соревнования прошли в 
городском парке "Притяжение" Магнитогорска (Челябинская область) в рамках 
традиционного зимнего фестиваля "Валенки". 
Этот праздник второй год собирает горожан - спортсменов, любителей здорового 
образа жизни. В этом году его посвятили 92-му дню рождения градообразующего 
предприятия.  
Организаторы подготовили для маленьких и взрослых магнитогорцев 
интересную программу с увлекательными играми, конкурсами, розыгрышами, 
ярмаркой мастеров, спортивными состязаниями. Настроение гостям создавали 
выступления творческих коллективов города и ароматные блюда полевой кухни. 
Одним из почетных участников фестиваля был легендарный хоккеист, лучший 
бомбардир КХЛ Сергей Мозякин. 

https://www.championat.com/hockey/news-5428624-agent-cypalkova-nazval-klub-nhl-kotoryj-zainteresovan-v-hokkeiste.html
https://www.championat.com/hockey/news-5428624-agent-cypalkova-nazval-klub-nhl-kotoryj-zainteresovan-v-hokkeiste.html
https://www.championat.com/hockey/news-5428686-gricyuk-voshyol-v-top-3-luchshih-perspektivnyh-igrokov-nyu-dzhersi-po-versii-the-athletic.html
https://www.championat.com/hockey/news-5428686-gricyuk-voshyol-v-top-3-luchshih-perspektivnyh-igrokov-nyu-dzhersi-po-versii-the-athletic.html
https://allhockey.ru/news/show/506725-Gricjuk_v_top_3_luchshih_perspektivnyh_igrokov_N_ju_Dzhersi_po_versii_The_Athletic


 

 

Самым ярким событием спортивной части программы стал турнир по хоккею в 
валенках. На лед в традиционной русской обуви вышли восемь команд 
работников ММК и городской общественной организации "Союз молодых 
металлургов".  
Как отмечают в Челябинской областной организации "Горно-металлургический 
профсоюз России", борьба разгорелась серьезная - сборные демонстрировали 
высокое мастерство и командный дух. Играющих дружно поддерживали 
болельщики. 
Самой удачливой и спортивной в итоге оказалась профсоюзная сборная Группы 
ММК - ребята завоевали главный Кубок.  
Это убедительное подтверждение мастерства и опыта команды - металлурги-
профактивисты побеждают в таких соревнованиях уже второй год подряд, а еще 
раньше они были чемпионами регионального турнира по хоккею в валенках на 
Кубок Федерации профсоюзов Челябинской области. 

https://uralpress.ru/news/v-magnitogorske-metallurgi-okazalis-luchshimi-
khokkeistami-igrali-v-valenkakh 

К заголовкам сообщений 

Воспитанника "Ак Барса" ограбили в Казани (Вечерняя Казань (evening-
kazan.ru), Казань, 9 февраля 2024) 
Подозреваемый сначала пытался "стрясти" деньги со спортсмена, а после украл 
его банковскую карту. 
Инцидент произошел на улице Глушко этой ночью. Пострадавший - воспитанник 
"Ак Барса", играл за казанский клуб, потом перебрался в альметьевский " 
Нефтяник ". Дальше карьера продолжалась в Тольятти, казанском "Фениксе". 
Как сообщил источник "Вечерней Казани", подозреваемый сначала хотел 
получить от спортсмена деньги, но получил отказ. После драки неизвестный 
забрал у парня банковскую карту и убежал. Ущерба, правда, нет, так как деньги 
с карты снять не получилось, но полиция разыскивает подозреваемого. 
Ранее сообщалось, что в Казани установили личность таксиста, сбившего 
дедушку с внуком. У мальчика диагностировали ушиб правого голеностопного 
сустава. 

https://www.evening-kazan.ru/proisshestviya/news/vospitannika-ak-barsa-ograbili-v-
kazani 

К заголовкам сообщений 

Легендарный Ковальчук кинул американцев, Войнов и Хабибулин сидели 
в тюрьме! 5 грандиозных русских скандалов НХЛ (Sport24.ru, Москва, 9 
февраля 2024) 
Кажется, не вляпался только Овечкин.  
Российские хоккеисты с момента развала Советского Союза были важной частью 
НХЛ . Они выигрывали Кубки Стэнли, становились лучшими бомбардирами 
регулярного чемпионата и самыми ценными игроками плей-офф, ставили 
рекорды и получали баснословные контракты на миллионы долларов. Но 
бывало, что хоккеисты из России оказывались в эпицентре скандалов. Sport24 
вспоминает самые резонансные.  
Забастовка "капитана Россия"  
"Капитан Россия" - под таким прозвищем хоккейные фанаты по обе стороны 
Атлантики знают Алексея Яшина. С одной стороны, он никогда не отказывался 
играть за сборную своей страны, приезжал на чемпионаты мира и с гордостью 
носил капитанскую нашивку. А еще именно Яшин был первым русским капитаном 
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в клубе НХЛ. Этой чести он удостоился в "Оттаве" - его первом заокеанском 
клубе. Однако к моменту, когда Яшин примерил капитанскую нашивку, он не 
только вышел на уровень 100 очков за сезон и претендента на MVP сезона, но и 
накопил обиду. Алексея и его агента Марка Гандлера категорически не 
устраивала зарплата в $3.6 млн, тогда как другие топы того времени Доминик 
Гашек и Яромир Ягр получали в три раза больше. За год до истечения контракта 
Яшин встал в позу и объявил забастовку, желая пересмотра своего жалования. 
На стороне игрока был профсоюз, а за "Оттавой" стояла лига во главе с Гэри 
Бэттменом. В итоге победу одержал клуб, а Яшину после целого пропущенного 
сезона пришлось отработать контракт с "Сенаторс" и только потом он получил 
желаемое в "Айлендерс". Стоит ли говорить, что попутно Алексей навлек на себя 
гнев тысяч, а то и миллионов канадских фанатов?  
Ковальчук кинул "Нью-Джерси" ради СКА  
Жесткой обструкции подвергся за свои контрактные тяжбы с "Нью-Джерси" Илья 
Ковальчук . Причем по обе стороны океана, что несколько абсурдно, учитывая, 
что "кинул" Илья "дьяволов" ради игры в России. Однако долгие годы в нашей 
стране считали, что герой Квебека погнался за длинным "газпромовским" 
рублем. В 2013 году он досрочно покинул "Нью-Джерси", не отработав до конца 
свой 100-миллионный контракт на 15 сезонов. Триггером стал локаутный сезон, 
проведенный в СКА, где Илье очень понравилось, а также ситуация в его 
американском клубе. После того, как "Девилз" добрались до финала Кубка 
Стэнли, их состав понес несколько весомых потерь. Кови был практически 
обречен на то, чтобы прозябать в клубе без шансов на трофей. Его уход был 
обставлен, как завершение карьеры в НХЛ, но вопреки этой формулировке он 
успел поиграть еще за три заокеанских клуба. Попутно Илья взял три Кубка 
Гагарина и золото Олимпиады. А спустя годы признался, что расставание с 
"дьяволами" было обоюдовыгодным: владелец клуба на тот момент испытывал 
финансовые трудности и оказался не прочь скинуть с себя многомиллионные 
обязательства. Но в моменте Ковальчук для многих стал Кэшельчуком, как когда-
то Яшин - Cash-In.  
 Николай Хабибулин и пьяное вождение  
Прямо сейчас Николай Хабибулин усиленно тренируется в зале, чтобы набрать 
форму и вернуться в хоккей после длительного перерыва. Будучи тренером 
"Торпедо", Стена Булина в свои 50 лет подписал с нижегородцами контракт 
игрокам и готовиться к дебюту в КХЛ. А еще выступая в НХЛ, будучи стражем 
ворот "Эдмонтона", Хабибулин попал в неприятную историю. В феврале 2010 
года он был задержан полицией за вождение в нетрезвом виде. На участке 
движения с разрешенной скоростью 70 километров Николай в час разогнался до 
110, чем привлек внимание работников правопорядка. Несмотря на то, что 
Хабибулин уверял, что выпил всего один бокал вина, он получил 15 суток в 
тюрьме и столько же домашнего ареста. На его выступления за "Ойлерз" это не 
повлияло, так как он на тот момент был травмирован. Клуб от вратаря-ветерана 
не отказался, Хабибулин отбыл наказание, а спустя годы признал вину и заявил, 
что случай на аризонской трассе стал для него большим уроком.  
 Вячеслав Войнов и домашнее насилие  
С разницей в год в насилии над женщинами обвинялись видные российские 
хоккеисты Семен Варламов и Вячеслав Войнов. Осенью 2013-го подруга 
голкипера "Колорадо" Евгения Вавринюк подала заявление в полицию, обвиняя 
Варламова в том, что тот под воздействием алкоголя наступал на нее, бил 
ногами и даже велосипедом. Семену грозило до двух лет лишения свободы, 
однако после длительных разбирательств суд принял сторону игрока. В отличие 
от Вячеслава Войнова, которому суд Калифорнии выписал 90 суток заключения 



 

 

и три года испытательного срока. К столь суровому наказанию привела 
домашняя ссора. Двукратного обладателя Кубка Стэнли арестовали и обвинили 
в избиении жены осенью 2014 года. Хотя супруга Марта впоследствии 
отказалась давать обвинительные показания, процесс уже запустили. 
Впоследствии защитник вернулся в Россию, выиграл золото Олимпийских игр, а 
у Вячеслава и Марты родились двое детей: мальчик и девочка.  
Таинственная девушка в номере Ничушкина  
Один из самых ярких российских игроков этого сезона - Валерий Ничушкин . Он 
уже давно превратился из старательного силовика в одного из лидеров 
"Колорадо", а теперь штампует голы в большинстве и стремится к личному 
снайперскому рекорду. А ведь еще полгода назад не было уверенности, что его 
карьера продолжится в НХЛ и "Колорадо" в частности. По ходу первого раунда 
плей-офф Валерий покинул расположение команды во время серии с "Сиэтлом". 
Позже стало известно, что в номере Ничушкина была обнаружена пьяная 
девушка, которая нуждалась в госпитализации. Дама, оказавшаяся украинкой, 
ударила командного врача и говорила, что какой-то парень забрал ее паспорт. 
Стоит ли говорить, что подозрения затронули форварда "Эвеланш"? 
Представители клуба "забрали его ради его собственного здоровья и 
безопасности", и в последствии оберегали от внимания СМИ. Долгое время было 
непонятно, грозят ли Ничушкину какие-то санкции, были ли в его крови алкоголь 
или наркотики, но по итогу он вернулся в расположение "Колорадо" после 
отпуска в России. Теперь он как ни в чем не бывало выступает в сильнейшей 
лиге мира.  

https://sport24.ru/hockey/article-legendarnyy-kovalchuk-kinul-amerikantsev-voynov-i-
khabibulin-sideli-v-tyurme-5-grandioznykh-russkikh-skandalov-nkhl 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист "Динамо" Прибыльский рассказал о впечатлениях от тренировки 
с детьми на ВДНХ (ТАСС, Москва, 9 февраля 2024) 
Тренировка хоккеистов Андрея Прибыльского и Ивана Муранова с 
воспитанниками спортивной школы московского "Динамо" имени А.И. 
Чернышева и болельщиками была важной с точки зрения сплочения. Об этом 
ТАСС рассказал защитник московского хоккейного клуба "Динамо" Андрей 
Прибыльский.  
В пятницу на катке ВДНХ Прибыльский и его партнер по команде Иван Муранов 
провели тренировку с учащимися спортшколы "Динамо". Игроки приняли участие 
в хоккейных конкурсах.  
"Такие мероприятия мы проводим не так часто, но я надеюсь, что все 
понравилось. Планировалось, что будет четыре конкурса, но последний 
отменился, так как для него было мало места, - сказал Прибыльский. - Мне 
понравилось, когда мы с помощью каната перетягивали своих сокомандников. 
Конкурс был интересным, прикольным".  
"Это больше для болельщиков, детей, сплотиться с хоккеистами, 
покоммуницировать. Тут ничего особо сложного нет, покататься, приехать. 
Мысли отказаться не было", - отметил защитник.  
Прибыльский рассказал о качестве льда на катке ВДНХ. "Хорошее впечатление, 
мне лед понравился. Особых отличий от наших катков я не увидел", - заключил 
спортсмен.  
Международная выставка-форум "Россия" проходит с 4 ноября 2023 года по 12 
апреля 2024 года на ВДНХ в Москве. Ее организуют для демонстрации 
важнейших достижений страны в разных отраслях экономики, свои экспозиции 
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представляют все 89 российских регионов. ТАСС - генеральное 
информационное агентство форума.  

https://tass.ru/sport/19949573 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Главу мирового хоккея назвали негодяем (Газета.Ru, Москва, 9 февраля 
2024) 
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею Александр Кожевников в интервью 
"Газете.Ru", комментируя заявку Казахстана на проведение чемпионата мира 
2028 года, назвал президента Международной федерации хоккея (IIHF) Люка 
Тардифа негодяем.  
По его словам, Казахстан имеет неплохую инфраструктуру и на протяжении 
долгого времени развивает хоккей.  
"Им никто не может запретить этого делать. Казахстан прогрессирует в 
хоккейном плане, там появляются неплохие школы. В IIHF много чиновников 
сидят, самый главный у них там француз, чистый негодяй. Посмотрим, надо их 
раскачивать и смотреть что будет", - заявил Кожевников.  

https://www.gazeta.ru/sport/news/2024/02/09/22303483.shtml 

К заголовкам сообщений 
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